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Le Président Tebboune reçoit un appel 
téléphonique du roi Salmane Ben Abdelaziz

Le régime marocain “ne doit 
sa survie qu’à la protection 

de la France”

Le Président de 
la République, 
Abdelmadjid Tebboune, 

a reçu un appel téléphonique de 
son frère, le Serviteur des deux 
Lieux saints de l’Islam, le Roi 
d’Arabie saoudite, Salmane 
Ben Abdelaziz Al-Saoud qui 

lui a présenté ses sincères 
condoléances ainsi qu’au 
peuple algérien et aux familles 
des martyrs des feux de forêts, 
a indiqué un communiqué de la 
Présidence de la République.
Selon la même source, le Roi 
saoudien a affirmé la solidarité 

du Royaume d’Arabie saoudite 
avec l’Algérie pour surmonter 
cette circonstance difficile.
De son côté, le Président de 
la République a présenté ses 
remerciements au roi saoudien 
pour ses nobles sentiments 
envers l’Algérie.

Le régime marocain “ne doit sa 
survie qu’à la protection de la 
France” et “reste un espion et un 

collaborateur au service des dirigeants 
français”, a déclaré l’ex-militaire 
marocain Mustapha Adib au journal 
électronique La Patrie News.
“Le roi Mohamed VI ne doit sa survie, 
ainsi que celle de son régime, qu’à 
la protection de la France”, affirme 
l’opposant Mustapha Adib dans un 
entretien avec La Patrie News paru 
lundi.
Pour cet ancien officier, “le traité 
décrétant le placement du Maroc 
sous protectorat français n’a jamais 
été abrogé et demeure dès lors valide 
et en vigueur”. Donc, poursuit-il, “il 
s’agit d’un régime installé et protégé 
par la France depuis 1912 et cela dure 
jusqu’aujourd’hui”.
Et de préciser dans le même contexte que 
“ceux qui rétorqueraient pour opposer 
les traités de Saint-Cloud, Ex-Les Bains 
doivent savoir que ces traités en question 
n’ont été publiés nulle part. Légalement, 
en droit international, le seul traité qui 
fait foi, et qui reste en vigueur à ce jour, 
est celui de 1912, portant protectorat de 
la France sur le Maroc”.
C’est ainsi, insiste-t-il, que “le 
régime marocain reste un espion et un 
collaborateur au service des dirigeants 
français”.
En réponse à une question sur le 
silence de la France face au scandale 
d’espionnage Pegasus, dans lequel le 
Maroc est englué, Mustapha Adib dira: 
que “le régime français ou un autre, 
dispose peut-être de preuves incriminant 
formellement le Maroc, mais ces preuves 
ne peuvent être présentées publiquement 
car obtenues illégalement”.
Citant plusieurs articles, l’ex-militaire 
précise que des responsables français 
“ont désigné du doigt les dirigeants 
marocains” dans cette affaire. Mais, 
estime-t-il encore, “si l’Elysée se 
tait c’est qu’il doit aussi espionner 

d’autres pays à l’aide de logiciels aussi 
performants que Pegasus, voire plus”.
Interrogé, par ailleurs, sur le soutien 
de Rabat à un prétendu “droit à 
l’autodétermination du peuple 
kabyle”, exprimé par l’ambassadeur 
du Maroc aux Nations unies, Omar 
Hilal, Mustapha Adib déclare que “le 
Makhzen, aveuglé, vient de se tirer une 
balle dans la jambe” car, selon lui, “il 
est ridicule de comparer les Kabyles 
d’Algérie, qui sont totalement algériens, 
aux Sahraouis d’un territoire qui 
relève de la responsabilité des Nations 
unies pour mener jusqu’à son terme le 
processus d’autodétermination de ce 
peuple”.
De l’avis de cet opposant, le régime 
marocain “panique”, notamment après 
la proclamation par l’ancien président 
des Etats-Unis, Donald Trump, de la 
prétendue souveraineté du Maroc sur le 
Sahara occidental.
A ce propos, Mustapha Adib explique 
qu’”une proclamation n’est qu’un 
avis exprimé. Ce n’est donc pas une 
décision”. et “cela n’a aucune incidence 
diplomatique ou juridique ici aux USA”.
La proclamation de Trump a été faite 
le 10 décembre 2020 en échange d’une 
normalisation des relations entre le 
régime marocain et l’entité sioniste.
S’exprimant à ce sujet, Mustapha 
Adib estime que “l’écrasante majorité 
des 40 millions de Marocains ne sont 
pas d’accord avec ce deal”, tout en se 
demandant “pourquoi le roi a accepté 
ce deal alors qu’il est président de la 
commission El-Qods?”.
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Feux de Forêts:

Jil el Djadid appelle à appliquer 
la loi contre toute atteinte aux 

symboles de l’Etat

Le président de Jil Jadid, 
Sofiane Djilali, a appelé 
à “assurer la sécurité des 

citoyens dans toutes les régions sans 
exception” et à “appliquer la loi et 
les sanctions contre ceux qui portent 
atteinte aux symboles de l’Etat”, 
indique lundi un communiqué de 
cette formation politique.
“La reprise en main du pays, la 
sécurité des citoyens dans toutes les 
régions sans exception, l’application 
de la loi et des sanctions sur tout 
le territoire et contre ceux qui 
portent atteinte aux symboles de 
l’Etat remettront de l’ordre dans 
l’esprit d’une population qui ne 
ressent plus l’autorité de l’Etat et 
se disperse, peu à peu, dans une 
anarchie ingouvernable”, a souligné 
M. Djilali en réaction à l’arrestation 
des 36 mis en cause impliqués 
dans l’assassinat et le lynchage du 
jeune Djamel Bensmail à Larbaâ 
Nath Irathen dans la wilaya de Tizi 
Ouzou, ravagée par des incendies de 
forêts d’origine criminelle.
“Maintenant que les institutions 
sécuritaires et judiciaires viennent 
de montrer au peuple les premiers 
éléments d’enquête, les tensions 
dans le pays sont appelées à 
s’apaiser. Chacun de nous se doit 
d’y participer”, a ajouté M. Djilali, 
estimant toutefois que “le retour à 
la sérénité ne sera complet qu’après 
un jugement exemplaire de tous les 
responsables et leurs complices du 
martyre de Djamel Bensmaïl”.
Commentant ces faits, M. Djilali a 
estimé qu’”il est important que les 
Algériens comprennent que le travail 
de sape qui a été opéré pour affaiblir 

l’Etat, les institutions sécuritaires 
et judiciaires, ne pouvait que les 
mener vers le désastre moral avec le 
risque d’un effondrement général”, 
soulignant qu’”iln’y a pas de doute 
que plusieurs agendas y travaillent”.
“Ceux qui, au nom des libertés, des 
droits de l’homme et de la démocratie, 
ont depuis des mois poussé à la 
désobéissance civile, ont fait l’éloge 
de toutes les dissidences, ont flatté 
la violence par leurs discours et 
leur comportement dans les lieux 
publics, sur les plateaux des chaines 
de télévision subversives ou dans 
les cimetières, portent une immense 
responsabilité dans les dérives de la 
foule”, a-t-il ajouté.
Dans le même sillage, il a fait observer 
que “les discours suprématistes de 
l’extrême droite identitaire doivent 
être définitivement bannis” de même 
que “les lynchages médiatiques dans 
les réseaux sociaux de tous les bords, 
sans exception (qui) doivent être 
sévèrement punis”.
Pour M. Djilali Sofiane, “aucun 
amalgame ne doit jeter l’opprobre 
sur toute une population d’une 
région à cause d’une minorité 
agissante”, soulignant encore que 
“les attaques injustes et racistes dont 
fait l’objet la Kabylie de la part de 
certains de nos concitoyens doivent 
être réprimées sans concessions”.
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25 suspects arrêtés et 
«des informations étonnantes» 

sur les mobiles du crime

Lynchage de djamel 
Bensmail :

La Police récupère 
les données du portable 

de la victime 

Criminalité : 
Des avocats plaident pour 

l’activation de la peine 
de mort

Assassinat de djamel Bensmail :
Allahoum transmet les 

condoléances du président 
Tebboune

Vingt-cinq (25) autres suspects dans 
l’affaire de l’assassinat de Djamel 
Bensmaïl à Larbaâ Nath Irathen 

(Tizi-Ouzou), ont été arrêtés, a indiqué la 
Direction générale de la Sûreté nationale 
(DGSN) mardi dans un communiqué, 
affirmant avoir découvert «des informations 
étonnantes» sur les mobiles du meurtre.
Dans le cadre de la poursuite de l’enquête 
ouverte par la DGSN dans l’affaire de 
l’assassinat du jeune Djamel Bensamïl à 
Larbaâ Nath Irathen, les services spécialisés 
de la sûreté nationale ont procédé «en un 
temps record» à l’arrestation de «25 autres 
suspects, en état de fuite dans plusieurs 
wilayas du pays», indique un communiqué 
de la DGSN.
Il s’agit, entre autres, de «deux individus 
arrêtés par les services de sûreté de la wilaya 
d’Oran alors qu’ils s’apprêtaient à quitter le 
territoire national».
La même source a précisé que l’enquête 
préliminaire diligentée par les services 
compétents de la Sûreté nationale avait 
permis à ce jour «l’arrestation au total de 61 
suspects impliqués à différents degrés dans 

l’homicide, l’immolation et la mutilation 
d’un cadavre, la destruction de biens et la 
violation d’un siège de police».
Utilisant des techniques modernes, les 
mêmes services ont pu récupérer le téléphone 
portable de la victime. L’exploitation de 
l’appareil a permis aux enquêteurs de 
découvrir des «informations étonnantes sur 
les véritables mobiles du meurtre du jeune 
Djamel Bensmaïl, qui seront révélées par la 
Justice ultérieurement en raison du secret de 
l’instruction», a ajouté le communiqué.
La DGSN a également fait savoir que 
l’enquête a permis de «découvrir qu’un 
réseau criminel, classé comme organisation 
terroriste, est derrière le plan ignoble, de 
l’aveu de ses membres arrêtés».

La direction générle de la Sûrété 
nationale (DGSN) a de nouveau 
communiqué, mardi, sur le 

meurtre odieux de Djamel Bensmail, 
lynché mercredi passé à Larbaâ Nath 
Irathen, à Tizi Ouzou.
La DGSN  a, ainsi,  annoncé l’arrestation 
de 25 suspects supplémentaires. Mais 
l’information capitale a trait à la 
récupération des données du téléphone 
portable de la malheureuse victime, par 
les services spécialisés de la Police, 
grâce à des moyens sophistiqués.
La clef de l’énigme ? La horde sauvage 
qui a assassiné Bensmail avait en effet 
fait de son téléphone une préoccupation 
essentielle au point que l’un des tueurs 
le lui avait arraché de force depuis le 
fourgon cellulaire, avant de donner le 
signal de sa mise à mort atroce, tel que 
présenté sur maintes vidéos virales.
Par ailleurs, la direction générale 
de la Sûreté nationale a fait savoir 
que «L’exploitation de l’appareil a 
permis aux enquêteurs de découvrir 
des «informations étonnantes sur les 

véritables mobiles du meurtre du jeune 
Djamel Bensmaïl, qui seront révélées 
par la Justice ultérieurement en raison 
du secret de l’instruction», a ajouté le 
communiqué.
La DGSN a également fait savoir 
que l’enquête a permis de «découvrir 
qu’un réseau criminel, classé comme 
organisation terroriste, est derrière le 
plan ignoble, de l’aveu de ses membres 
arrêtés».
Au total, le nombre d’individus arrêtés 
s’élève à 61 «suspects impliqués à 
différents degrés dans l’homicide, 
l’immolation et la mutilation d’un 
cadavre, la destruction de biens et la 
violation d’un siège de police».

Une pléiade d’avocats, au nombre 
de sept,  ont saisi, lundi, le 
président de la République pour 

la réactivation de la peine de mort dans 
des cas avérés de la grande criminalité.
Dans une lettre adressée au premier 
magistrat du pays, les 07 hommes loi, 
se faisant l’écho de la vox populi, lui 
demandent instamment de rétablir 
la peine de mort, dans le cadre des 
prérogatives constitutionnelles.
Rappelant que l’Algérie a ratifié, en 
2007, la résolution 62/149  de l’ONU, 
portant gel des exécutions de la peine de 
mort, les avocats soulignent  le caractère 
non contraignant de la résolution et de ce 
fait, «aucun article du droit international 
n’interdit l’application de la peine de 

mort», précisent- ils.
Cette sortie des robes noires intervient 
après les tragiques événements de Larbaâ 
Nath Irathen  et l’horrible lynchage du 
jeune Djamel Bensmail, froidement tué, 
immolé et décapité.
Mais pas seulement. L’Algérie n’arrête 
pas d’enregistrer épisodiquement, 
des actes criminels qui défraient la 
chronique, sans pour autant que l’Etat ne 
sévisse avec grande fermeté.
Viols suivis d’assassinat d’enfants, crimes 
crapuleux touchant toutes les franges de 
la société, la population désespère d’une 
situation qui va  en s’amplifiant , alors 
qu’elle appelle de longue date à passer à 
l’acte extrême pour donner l’exemple, la 
meilleure mesure de rétorsion à ses yeux.

Le Conseiller du Président de la 
République et président de la 
Commission nationale d’évaluation 

et d’indemnisation des sinistrés des feux 
de forêts, Abdelhafid Allahoum a rendu 
visite mardi à la famille du défunt Djamel 
Bensmail, victime d’un crime odieux la 
semaine dernière à Larbaa Nath Irathen (Tizi-
Ouzou), et lui a présenté les condoléances au 
nom du président de la République.
M. Allahoum a transmis à la famille du 
défunt les condoléances du Président de la 
République, Abdelmadjid Tebboune, saluant 

la sagesse du père du défunt qui «a barré la 
route aux ennemis de l’Algérie qui tentent 
de semer la discorde entre les enfants de la 
patrie», soulignant que «ce sont là les qualités 
de l’Algérien authentique et libre».
Il a appelé à «l’unification des rangs et à la 
sauvegarde de l’unité nationale, en barrant 
la route à ceux qui veulent du mal au peuple 
algérien, et à notre chère Algérie et cherchent 
à ternir son image et semer la discorde entre 
ses enfants».
De son côté, le père du défunt a affirmé que sa 
position découle du sens patriotique inculqué 
par les Scouts musulmans algérien (SMA), 
ajoutant qu’il n’a fait que son devoir envers 
l’Algérie qui «est chère et au dessus de tous». 
Il a en outre exprimé ses remerciements au 
président de la République.
Sur ordre du président de la République, M. 
Allahoum a remis à la famille du défunt l’acte 
de propriété du logement où elle réside ainsi 
que l’allocation d’un (1) million de dinars 
décidée lundi par le Président Tebboune.
Les membres de la famille du défunt 
ont demandé de baptiser une des places 
publiques de la ville de Miliana au nom de 
Djamel Bensmail. M. Allahoum a promis de 
transmettre cette demande.
Des délégations de différentes régions du 
pays, notamment de Tizi-Ouzou, continuent 
d’affluer à Miliana pour présenter leurs 
condoléances et exprimer leur soutien et 
leur solidarité à la famille du défunt, saluant 
la sagesse du père de la victime qui a refusé 
d’attiser la discorde.
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Feux de forêt /ANs :
Une journée de solidarité avec les blessés

PC : 
Extinction de 27 feux de forêts dans 12 wilayas

Feux de forêts : 
L’évaluation des dégâts en cours au niveau de 26 wilayas

L’Agence nationale du 
sang (ANS) a organisé 
lundi à Alger une 

journée de solidarité en vue 
d’approvisionner les services 
hospitaliers en sang, notamment 
suite aux blessés enregistrés 
dans les incendies déclarés dans 
plusieurs wilayas du pays.
Le ministre de la Santé, 
Abderrahmane Benbouzid qui a 
pris part au lancement de cette 
initiative a affirmé que de telles 
journées «reflètent la solidarité 

des Algériens durant les crises 
et les épreuves», assurant que le 
ministère «a mis en place tous les 
moyens humains et matériels pour 
une meilleure prise en charge des 
blessés de ces incendies».
Concernant la situation 
épidémiologique, le ministre 
s’est «félicité» de la courbe 
descendante dans le nombre 
des cas de contamination au 
Covid-19, imputant ces résultats 
à plusieurs facteurs, notamment 
«le confinement».

La baisse du nombre de 
contaminations a contribué à 
«l’allègement de la pression 
sur les staffs médicaux et les 
capacités des établissement 
hospitaliers», a relevé le ministre.
«Ce qui nous inquiète est le 
nombre important de patients 
au niveau des hôpitaux car le 
nouveau variant endommage 
l’appareil respiratoire et les 
intestins», d’où l’impératif d’une 
longue durée de traitement avec 
nécessité d’oxygène», a-t-il 

expliqué.
De son côté, la directrice de 
l’ANS, Linda Ould Kablia a 
précisé que l’organisation de cette 
journée de solidarité intervient en 
consécration des demandes des 
citoyens pour aider leurs frères 

patients, notamment les blessés 
lors des incendies enregistrés 
dans plusieurs wilayas du pays».
Cette période de l’année 
enregistre une baisse de la 
cadence de don de sang en raison 
des vacances ainsi que la situation 
épidémiologique, a ajouté Mme. 
Ould Kablia appelant les citoyens 
à se rapprocher des centres de 
fusion de sang pour contribuer 
aux sauvetage des vies de leurs 
frères».

Les unités de la Protection 
civile ont réussi à 
éteindre 27 feux de forêts 

dans douze (12) wilayas au 
cours des dernières 24 heures, a 
indiqué mardi un communiqué 
de la Direction générale de la 
Protection civile.
Les unités de la Protection 
civile ont réussi, au cours des 
dernières 24 heures (16-17 
août), à éteindre 27 feux de 
forêts dans douze (12) wilayas, 

dont treize (13) à Bejaïa, trois 
(3) à Jijel, deux (02) à Guelma 
et un (1) incendie dans chacune 
des wilayas de Tizi Ouzou, 
Batna, Tipasa, Souk Ahras, 
Skikda, Médéa, Boumerdes, 
Annaba et Sétif, a précisé la 
même source.
Les équipes de la Protection 
civile, accompagnées par 
les services spécialisés, 
poursuivent les opérations 
d’extinction de huit (8) 

incendies au niveau de cinq 
(5) wilayas, dont trois (3) à 
Jijel, deux (2) à Aïn Defla et un 
(1) incendie dans chacune des 
wilayas de Khenchla, Bejaïa et 
Sétif.
Soutenues par les colonnes 
mobiles et le Groupement 
aérien de la Protection civile, 
les équipes restent mobilisées 
sur le terrain pour venir à bout 
de tous les feux de forêt à 
travers le territoire national.

Les équipes spécialisées 
dépêchées dans les 26 
wilayas touchées par les 

incendies au cours de ces dernies 
jours ont commencé à recenser les 
pertes liées aux biens mobiliers 
et immobiliers en attendant 
de soumettre leurs résultats 
à la commission nationale 
d’évaluation et d’indemnisation 
des sinistrés installée lundi par 
le président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune.
En applications des instructions 
du président de la République 
et du ministre de l’Intérieur, 
des Collectivités locales et de 
l’Aménagement du territoire, 
des équipes spécialisées ont été 
dépêchées dans les communes 
des 26 wilayas touchées par 
les incendies afin d’entamer 
le recensement des personnes 
sinistrées et d’évaluer les dégâts 
occasionnés, a déclaré à la 
Télévision publique l’inspecteur 
central du ministère de l’Intérieur, 
Abdelaziz Dliba.
Composées d’agents 
administratifs et d’experts en 
contrôle technique, ces équipes 
sont chargées d’effectuer 
l’inventaire des biens mobiliers et 
immobiliers endommagés par les 

feux de forêts et de procéder par 
la suite à l’estimation des dégâts 
occasionnés .
Il a ajouté que les dossiers seront 
examinés au niveau de la Daïra 
concernée puis au niveau de la 
wilaya, avant de les soumettre 
à la Commission nationale, tout 
en espérant que cette opération 
sera parachevée «dans un délai 
raisonnable».
Lundi, le Président Tebboune 
a procédé à l’installation de 
la Commission nationale 
d’évaluation et d’indemnisation 
des sinistrés des feux de 
forêts qui ont touché plusieurs 
wilayas et chargé le Conseiller 
à la présidence de la République 
chargé des Relations extérieures, 
Abdelhafidh Allahoum, de 
présider la commission.
Le chef de l’Etat a donné 
des instructions fermes aux 
membres de la Commission pour 
coordonner leur travail avec tous 
les secteurs et les commissions 
de wilaya présidées par les walis 
et procéder dans l’immédiat à 
l’indemnisation des sinistrés. 
La Commission a pour principale 
mission de réceptionner les 
dossiers des commissions de 
wilaya chargées de l’évaluation 

des dégâts», a indiqué le 
communiqué de la Présidence 
de la République, ajoutant que 
le chef de l’Etat a instruit les 
membres de la Commission de 
travailler, dans la transparence 
et en toute équité, en associant 
les chefs de comités de villages 
dans l’élaboration des listes des 
sinistrés qui bénéficieront du 

soutien total de l’Etat.
M. Tebboune a décidé, par 
ailleurs, d’attribuer une allocation 
d’un (1) million de dinars au profit 
des familles des martyrs, civils 
et militaires, qui sera octroyée 
aux parents du martyr s’il était 
célibataire ou à son conjoint.
La semaine dernière, le 
Premier ministre, Aïmene 

Benabderrahmane a effectué une 
visite à Tizi Ouzou, la wilaya la 
plus touchée, pour s’enquérir de la 
situation occasionnée par les feux 
de forêts «d’origine criminelle», 
assurant que les indemnisations 
concerneront toutes les régions 
sinistrées et «tous les moyens 
nationaux ont été mobilisés pour 
un retour à la vie normale».
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Incendies : 
Promouvoir l’assurance pour protéger le patrimoine 

des sinistrés

Incendies de forêt : 
Sonelgaz a assuré 

la reprise de l’alimentation 
en électricité de 175.870 

foyers

Zeghdar se réunit 
avec les instances 

d’accompagnement des 
filières industrielles

Des mécanismes de 
promotion de l’assurance 
et de la réassurance 

sont nécessaires pour protéger 
le patrimoine des sinistrés, dans 
les cas d’incendies comme ceux 
ayant touché plusieurs wilayas 
du pays, a recommandé lundi 
le premier vice-président de 
l’Union Algérienne des Sociétés 
d’Assurance et de Réassurance 
(UAR), Hassen Khelifati.
«Pour l’avenir, il serait opportun 
de mettre en place des outils 
économiques pour protéger le 
patrimoine des particuliers et 
des entreprises», a indiqué M. 
Khelifati dans une déclaration à 
l’APS, expliquant que ces outils 
peuvent être soutenus par l’Etat, 
soit à travers un organisme 
déjà existant soit par un nouvel 

organisme du secteur des 
assurances.
Selon le représentant des 
assureurs activant en Algérie, 
dans d’autres pays, l’Etat 
subventionne certains types 
d’assurances mais n’intervient pas 
directement dans l’indemnisation, 
une manière d’encourager les 
citoyens à contracter des polices 
d’assurance.
Ainsi, en cas de catastrophe ou 
d’incendie, c’est l’assurance qui 
intervient par des mécanismes 
économiques, souligne-t-il. L’Etat 
peut également subventionner 
une partie de l’assurance alors que 
l’agriculteur ou l’éleveur prend 
en charge une partie également. 
En cas de catastrophe, ce sont 
les assurances qui pourront se 
substituer à l’Etat et éviter ainsi 

des dépenses importantes sur le 
budget de l’Etat, soutient-il.
«Suite aux incendies qui ont 
touché plusieurs wilayas du pays, 
l’Etat va mobiliser d’importants 
moyens financiers qui n’étaient 
peut-être pas prévus dans ses 
budgets. A l’Avenir il serait 
judicieux de créer un pool 
d’assurance et de réassurance ou 
rendre l’assurance obligatoire, 
tout le monde pourra y gagner», 
affirme le représentant de l’UAR.
Interrogé sur les seuils de 
dédommagement en cas de 
catastrophe naturelle, tels que les 
incendies, M. Khelifati a fait savoir 
que «l’assurance catastrophe 
naturelle est en général limitée 
à 50 % mais elle peut aller dans 
certains cas spécifiques jusqu’à 
100 %», précisant que les chiffres 

sur le nombre d’assurés parmi 
les personnes sinistrées suite aux 
récents incendies ne sont pas 
connus.
Les victimes de ces incendies 
peuvent être dédommagées dans 
le cadre d’assurances contre 
l’incendie, contre les calamités 
naturelles ou via d’autres options 
d’assurance.
«Il y a également des assurances 
tous risques qui peuvent s’adapter 
à la région selon la culture, telles 
que les oliviers, ou de l’élevage 

ovin, bovin ou apicole. Ce 
sont des assurances à la carte», 
détaille-t-il, regrettant que «les 
citoyens ne prennent conscience 
de l’importance de s’assurer 
qu’après que la catastrophe 
survienne. Pourtant, «les 
primes d’assurance ne coûtent 
généralement pas cher», déplore-
t-il encore.
Pour M. Khelifati, il s’agit 
désormais de trouver des 
mécanismes pour encourager, 
voire obliger les personnes à 
s’assurer.
De plus, «cela permet aux sinistrés 
d’obtenir des indemnisations plus 
importantes, car relatives à la 
valeur des biens perdus et non 
selon un forfait fixé par l’Etat 
pour soutenir les sinistrés», fait-il 
observer.

Sonelgaz a pu assurer la reprise de 
l’alimentation en électricité «dans des 
délais très courts» de près de 175.870 

abonnés touchés par des coupures suite aux 
importants incendies ayant touché plusieurs 
wilayas du pays, a indiqué mercredi à Alger 
le PDG de l’entreprise publique, Chaher 
Boulakhras.
Sur l’ensemble des coupures, 80% ont 
été actionnées de façon préventive et 
20% étaient dues à des pannes rétablies 
depuis, a fait savoir M. Boulakhras lors 
d’une conférence de presse dédiée à la 
présentation des incidents des récents feux 
de forêts qui ont touché plusieurs wilayas 
du pays.
Le premier responsable de Sonelgaz 
a également révélé que 22.670 mètres 
linéaires (ML) de câbles électriques de 
haute tension ont été touchés par les 
incendies ainsi que 26.300 (ML) de câbles 

de basse tension.
«Nous avons pu rétablir l’alimentation en 
électricité des foyers concernés grâce aux 
plans que Sonelgaz a tracé pour gérer ce 
type de crise au moment où le pays connait 
son pic de consommation ainsi que la crise 
sanitaire», a noté le PDG de Sonelgaz, 
pour qui, les plans mis en œuvre du groupe 
public ont montré «leur efficacité malgré 
les dégats importants enregistrés» suite 
aux incendies. Le même responsable n’a 
cependant pas évoqué de bilan quant au 
coût de ces pertes.
«En dépit de l’importance des feux de 
forêts ayant touché plusieurs localités 
en même temps, notre système a résisté. 
Toutes les opérations de basculement et 
de secours ont fonctionné, notamment 
grâce aux interventions rapides de notre 
personnel mobilisé jour et nuit sur le 
territoire national», a-t-il affirmé.

Le ministre de l’Industrie Ahmed 
Zeghdar a tenu, dimanche, des 
réunions avec les responsables de 

certaines instances d’accompagnement 
des filières industrielles, à savoir 
le Centre technique des industries 
agroalimentaires (CTIAA), le Centre 
technique des industries mécaniques et 
transformatrices des métaux (CTIME), et 
le Conseil national de concertation pour 
le développement de la petite et moyenne 
entreprise (CNCD-PME), indique un 
communiqué du ministère.
Au cours de ces réunions, M. Zeghdar a 
évoqué les mécanismes adoptés par ces 
instances pour accompagner les PME 
activant dans les filières et domaines 
techniques spécialisés.
A cette occasion, le ministre a mis en 
avant l’importance et le rôle de ces 
organismes dans l’accompagnement des 
institutions, publiques et privées, en vue 
de la promotion de l’industrie nationale, 
soulignant en même temps «la nécessité 
de  déployer davantage d’efforts pour une 
efficacité plus grande de ces instances, 
notamment en matière de gestion, de 
gouvernance ainsi que de coordination 
entre elles et les différentes institutions 
économiques».

A cet égard, le ministre s’est dit 
compréhensif quant aux nombreux 
obstacles auxquels sont confrontées ces 
instances, notamment lors de la crise 
sanitaire que traverse le pays, appelant 
à trouver des solutions «urgentes» pour 
relancer et développer leurs activités 
d’accompagnement des institutions 
économiques, notamment en matière 
d’industries mécaniques, métallurgiques 
et agro-alimentaires compte tenu des 
laboratoires équipés en sa possession, 
utilisés dans le contrôle de la qualité lors 
des opérations import/export.
Dans le même contexte, M. Zeghdar a 
affirmé que son département ministériel 
accompagnera et soutiendra ces 
organismes dans leurs programmes tracés, 
mettant l’accent sur l’importance de 
s’appuyer sur l’expertise nationale et les 
compétences universitaires pour mettre 
en œuvre ces programmes, d’autant plus 
que ces organismes sont un médiateur 
indispensable entre les universités et 
les institutions industrielles, précise le 
communiqué.
En organisant ces réunions, le ministre 
de l’Industrie aura conclu une série 
de réunions avec les responsables des 
organismes sous la tutelle du ministère.
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ANNABA / AssoCIAtIoN

Opération de curage d’avaloirs et 
de bouches d’égout lancée par 

l’association Green Bike à El Bouni 

ANNABA / eMPLoI

Les contractuels des directions 
de l'action sociale poursuivent 

leur mouvement de contestation

En prévision de la saison 
des pluies, une dizaine de 
bénévoles de l’association  

Green Bike ont pris l’initiative de 
procéder au  curage et à l'entretien des 
avaloirs au niveau de certains points 
noirs à El Bouni afin de prévenir tout 
risque d'inondation. En effet, cette 
opération tant souhaitée  de curage 
des avaloirs et bouches d’égout a été 
entamée avant-hier. Surtout que cette 
région a connu l’an passé  plusieurs 
débordements d’eau pluviale au 
niveau des zones urbaines, où avaient 
été enregistrées des infiltrations d’eau 
dans plusieurs domiciles des citoyens. 
Les habitants ont vraiment souffert 
de cette situation provoquée  par la 
saturation des avaloirs et des canaux 
d’assainissement. Cette opération a été 
vraiment appréciée par les habitants du 
quartier. Cette louable initiative  a ciblé, 
en premier lieu, les avaloirs qui ont été 
obstrués par toutes sortes de détritus 
(terre, pierres, sachets en plastique…). 

A chaque hiver, après les pluies, les 
Annabis  vivent le même  calvaire. 
Le moindre déplacement, la moindre 
activité se transforme  en catastrophe 
et en épreuve. Rues et ronds-points 
sont saturés d'eau, quartiers inondés 
par les eaux pluviales et la boue. 
Plusieurs quartiers et cités entières 
en souffrent, à la moindre averse 
de pluie, des flaques et lacs d'eaux 
pluviales se constituent, rendant très 
difficile la circulation automobile et 
les mouvements des piétons.

Plus d'une cinquantaine de jeunes 
gens et de femmes ont tenu un 
sit-in, hier, devant le siège de la 

wilaya pour réclamer leur réintégration 
et le renouvellement de leurs contrats de 
travail,  PID , DAIS    et la  suppression 
de la condition de l'âge, qui stipule 
que les postulants aux contrats de la 
DAS doivent avoir moins de 35 ans , 
en sus  de leur permanisation, une fois 
les conditions exigées par le dispositif 
d'insertion professionnelle remplies.    .
Hier, ils ont entamé leur 32ème  action 

de protestation visant à dénoncer la 
précarité de leur situation professionnelle 
et réclamer leur droit à un emploi stable.
Ils avaient, dans un passé récent, 
observé la même protestation devant les 
mêmes lieux  pour réitérer les mêmes 
revendications.
Les protestataires attendent une issue 
heureuse à leur situation, qui demeure 
précaire, y compris pour ceux et celles 
qui sont mariés.
Le règlement de ce problème relève des 
prérogatives du gouvernement, affirmait, 
hier, notre source.

ANNABA / CoVId-19

La Direction de la jeunesse et des sports, un partenaire actif 
dans l’élan de solidarité et la sensibilisation des citoyens

ANNABA / soLIdArItÉ

A l'appel des Imams et des avocats, prés de 2,5 milliards cts 
collectés aux profits des malades hospitalisés

Les différents 
responsables de la 
direction de la jeunesse  

et des sports se sont concertés 
à l’effet de mobiliser tous 
les moyens nécessaires pour 
lutter contre la Covid-19. 
En effet, lors de  la flambée 
des contaminations  au 
coronavirus, il a été décidé de 
faire dans la communication 

et la sensibilisation  et de 
multiplier les opérations 
de désinfection tous 
azimuts, afin de faire face 

à cette situation jugée très 
inquiétante. Outre des vidéos 
et les conseils postées sur les 
comptes Facebook, la DJS 
s’est impliquée dans l'élan de 
solidarité manifesté à travers 
le pays, en cette conjoncture 
particulièrement sensible, 
en animant des campagnes 
de sensibilisations,  en 
distribuant des masques de 
protection, et en initiant des 
actions de désinfection. Les 

initiateurs  ont  affirmé que 
toutes ces  initiatives de 
campagnes  visent à préserver 
la santé  des citoyens, en 
cette difficile conjoncture 
sanitaire. Dans le même 
contexte, Ils ont  également 
rappelé  la nécessiter de porter 
le masque et de respecter 
la distanciation sociale ou 
physique. Et contrairement à 
ce que nous entendons çà et 
là, ce n'est pas le masque qui 

tue, mais plutôt le non-respect 
des mesures préventives. 
Enfin, selon notre source 
proche, d’autres campagnes 
sont programmées pour lutter 
contre la covid-19.  Pour 
rappel, la commission en 
charge de l’animation durant 
la saison estivale,  installée 
par la DJS a visité le siège 
de la gendarmerie nationale 
de chétaibi où il a été offert 
1000 bavettes à ce corps.

Les citoyens Annabis ont 
répondu cette semaine 
à l'appel humanitaire 

lancé par les Imams et avocats 
au profit des citoyens malades 
atteints par la covid-19 pour 
palier à l'insuffisance criarde 
de l’oxygène et le cri d'alarme 
annoncé par les médecins 
spécialistes à travers les 
structures sanitaires de la 
wilaya d’Annaba ont déclaré 
l'Imam de la mosquée Ferdous 
Nadjib Noui et le bâtonnier 

des avocats Allal. La collecte 
des aides financière a atteint 
prés de 2,5 milliards cts ont 
déclaré les deux hommes 
chargés de cette noble mission 
humanitaire, lesquels  n'ont 
pas manqué de souligner le 
superbe élan de solidarité des 

citoyens en cette dure épreuve 
de la pandémie de covid-19 
qui a durement endeuillé le 
pays. D'une manière générale, 
cette solidarité à toute épreuve 
est une nécessité absolue pour 
chaque Algérien" estiment les 
interlocuteurs. Il y a même 
des donateurs qui ont voulu 
apporter leur contribution 
avec leur bien en "or" et en 
devises a souligné l'Imam de 
la mosquée Ferdous. Dans le 
même sillage le bâtonnier de 
la région d’Annaba, Allal qui 

n'a pas manqué d'exprimer un 
fort hommage aux citoyens et 
aux différentes organisations 
patronales et associations 
ayant participé à cette bonne 
cause humaine soulignant que 
leur appel a eu l’écho attendu 
pour cette noble action 
humanitaire en rappelant que 
d'autres collectes auront lieu 
si le besoin se fait sentir. En 
deux mots, Il faut souligner 
à ce sujet que le soutien des 
pouvoirs publics, les actions 
de sensibilisations lancées 

par le premier responsable 
de la wilaya Djamel Eddine 
Berrimi, les donateurs, les 
operateurs économiques, les 
organisations patronales, les 
volontaires à cette action 
sanitaire où encore ceux qui 
ont participé à la lutte contre 
les incendies des forets, ont 
été bénéfiques sur tous les 
plans. Et ce mouvement 
de solidarité est à tout à 
l'honneur de leurs auteurs. A 
bon entendeur.

Imen. Boulmaiz

Sihem Ferdjallah

Sihem Ferdjallah

Tayeb Zgaoula



Mercredi 18 Août 2021

Régions 07SeybouSe Times

ANNABA / et At CIVIL

A la veille des rentrées scolaires et universitaires 
Rush sur les services de l’état civil

ANNABA / sANte

L’automédication, 
une pratique à éviter

ANNABA / CAdre de VIe

Des sangliers aperçus en plein 
jour à la cité ‘’Errym 1’’

Les guichets du service 
de l’état civil au niveau 
de plusieurs APC, 

notamment  l’APC de Champ 
de Mars ont été pris d’assaut 
ces dernières semaines. Cette 
grande APC connait ces 
derniers jours une grande 
affluence surtout en cette crise 
sanitaire. En effet, pour la 
délivrance de ces documents, 
parfois le demandeur doit 

passer de longues heures 
avant d’atteindre le guichet En 
effet, des dizaines de citoyens, 
en majorité des élèves des 
trois cycles de l’éducation 

nationale, prennent d’assaut 
depuis quelques jours le 
service de l’état civil afin 
de se faire délivrer les 
documents officiels pour 
leur inscription scolaire. Une 
file d’attente interminable à 
l’extérieurs ou les citoyens 
ne respectent pas le protocole 
sanitaire ni la distanciation 
sociale, ni le  port de masque 
Et pour cause des centaines 
de citoyens doivent déposer 
leur dossiers, soit pour un 

recrutement, soit pour une  
inscriptions universitaire 
ainsi que d’autres paperasses 
administratives. Pour un 
extrait de naissance, une 
fiche familiale ou une simple 
légalisation, les citoyens 
doivent attendre des heures 
durant en s’alignant dans 
l’interminable file devant les 
guichets de ce service. Cet 
état de fait est devenu un réel 
casse-tête pour ces citoyens. 
De leur côté, les employés 

activant au niveau de ces 
guichets se plaignent de cette 
affluence. Cet état de fait leur 
complique la tâche, surtout en 
cette période. «Impossible de 
satisfaire leurs demandes», 
se plaint un nombre fou de 
citoyens qui se bousculent 
pour avoir leurs documents. 
Un désordre qui se termine 
souvent par des altercations 
entre citoyens et les agents de 
sécurité.

Dans le cadre de la lutte 
contre la criminalité, 
les éléments de 

la brigade de recherche et 
d’investigation BRI relevant  
du service de la police 
judiciaire de la sureté de la 
wilaya d’Annaba  ont réussi 
un véritable coup de filet en 

procédant de l’arrestation 
d’un narcotrafiquant âgé 
de 35 ans, aux antécédents 
judiciaires qui s’adonnait à 
la vente de la drogue». Les 
élément de la BRI  ont réussi 
à s’emparer d’une importante 
quantité de psychotropes, de 
différents types et de cannabis 
ainsi que des boissons 

alcoolisées destinées à la 
vente sans autorisation. Cette 
opération s’inscrit dans le 
cadre des efforts déployés 
par les éléments de la sûreté 
de wilaya pour lutter sans 
relâche contre le trafic de la 
drogue et des psychotropes. 
Le mis en cause a été 
présenté par devant le 

procureur de la république, 
près le tribunal d’Annaba, et 

placé en détention provisoire 

en attendant l’instruction 

judiciaire de cette affaire. Un 

appel au civisme des citoyens 

a été lancé par les forces de 

l’ordre qui ne cessent de  

rappeler la disponibilité des 
numéros verts mis à leur 
disposition.

Se soigner seul constitue une 
pratique assez dangereuse 
ayant des limites. En effet, la 

plupart  des algériens ont recours 
à l’automédication plus ou moins 
fréquemment.
Ils disent se soigner seuls dans les 
cas les plus bénins : rhinite, mal de 
dos, migraine, maux d’estomac. Cette 
pratique tend à se généraliser sans 
que les concernés ne se doutent des 
risques qui peuvent résulter de la prise 
de médicaments sans prescription 
médicale et qui peuvent nuire à la santé 
du citoyen.
L’automédication consiste à se rendre 
chez le pharmacien afin d’acheter un 
médicament après avoir vu sa publicité 
à la télévision ou dans les réseaux 
sociaux…Une attitude qui peut 
pousser à une consommation excessive 
et inappropriée de médicaments. Mais 
l’automédication présente plusieurs 
dangers et peut entraîner d’autres 
graves conséquences telles que :Retard 
de diagnostic, méconnaissance des 
effets secondaires , aggravation d’un 
état au départ peu grave, non prise 
en compte d’allergies, etc… » .Par 

ailleurs  , le Syndicat national algérien 
des pharmaciens d’officine (SNAPO) 
a toujours mis en garde contre le 
recours à l’automédication qui pourrait 
exposer la santé des citoyens dans de  
nombreux cas à des “complications et 
des effets secondaires dangereux”. 
 L’automédication est un problème qu’il 
ne faut pas banaliser car il peut être à 
l’origine du retard dans le diagnostic 
d’une maladie dermatologique, ne 
cessent de souligner les médecins. Par 
conséquent, le recours à un médicament 
doit être limité à des indications 
précises tout en respectant les contres 
indications, les posologies et les règles 
liées à l’utilisation du médicament.

Depuis maintenant plusieurs 
mois, à la cité Errym-l, les 
habitants connaissent une 

invasion un peu particulière : celle 
des sangliers même en plein jour. 
En effet, la présence aussi rare que 
dangereuse  de ce genre d’animaux 
sauvages dans ladite cité a installé 
une panique chez les habitants 
qui, pour leur propre sécurité et 
celle de leurs enfants réclament 
l’intervention immédiate des 
responsables locaux afin de  
procéder à des actions d’abattage 
de ces animaux ou de les capturer  
et de les relâcher dans leur milieu. 
Ces animaux, n’hésitent pas à se 
hasarder jusqu’aux portes des 
cités habitées pour y fouiller dans 
les poubelles ménagères en quête 
de nourritures. Une rébellion de 
la faune sauvage contre l’homme 
qui a envahi son territoire, mais 
également une fuite à la suite 
des derniers incendies de forêts. 
Ils rodent dans les rues et les  
quartiers, devants les immeubles  
même en plein jour, selon les 

témoignages d’habitants, ces 
animaux sont attirés par les restes 
de nourriture et autres ordures 
ménagères qui jonchent plusieurs 
endroits de la cité.  Il s’agit d’un 
phénomène qui prend de plus en 
plus d’ampleur  dans plusieurs 
quartiers et menace le quotidien 
des citoyens. Ces animaux errants 
peuvent être porteurs de maladies, 
En effet, le danger s’est multiplié 
dernièrement, quand la visite de 
ces sanglier s’effectue en plein 
jour, les parents s’inquiètent pour 
leur enfants, qui sont exposés à 
un véritable danger. A ce titre, les 
habitants et les parents d’élèves 
interpellent les autorités locales 
afin d’intervenir en urgence afin 
de régler ce sérieux problème.

Imen.Boulmaiz
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ANNABA / sÜretÉ de WILA YA 

Arrestation d’un narcotrafiquant et saisie 
d’une quantité de psychotropes et de drogue 



ANNABA / CuLture

Atteinte d’une grave maladie
La voix d’or de la coquette Z’hour 

souffre en silence

Absente de la sphère 
médiatique et des 
fêtes de mariage et 

de circoncisions depuis trois 
ans, la voix d’or de la coquette 
‘’Z’hour’’, plus connue sous 
le nom de ‘’Z’hour l’annabia’’ 
souffre en silence d’une grave 
maladie et d’une situation 
sociale et financière difficile 
après la suspension des activités 
culturelles et de divertissement 
en raison des restrictions 
imposées pour limiter la 
propagation de la Covid-19. 
L’état de santé préoccupant de 
l’artiste l’a contraint à vendre 
ses biens pour subvenir à ses 
besoins et se soigner.
La Fkirette Z’hour possède la 
réputation de pouvoir s’attaquer 
aux répertoires les plus 
difficiles, grâce à ses capacités 
vocales, ce qui lui a valu une 
place particulière sur la scène 
artistique locale, nationale 
voire internationale. Du sacré 
au profane, Z’hour a consacré 
sa vie pour chanter la diversité 

culturelle et son attachement au 
patrimoine authentique.
Aujourd’hui, alitée à Oued El 
Aneb,  notre Diva annabie se bat 
au quotidien, avec des cures de 
chimio qui la terrassent. C’est 
un cri de cœur et de détresse que 

lancent ses amis et proches à 
travers les réseaux sociaux pour 
une prise en charge immédiate 
de l’état de santé de l’artiste. 
Un numéro de téléphone a été 
mis à la disposition de toute 
âme charitable : 0674.30.84.58
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Sara Boueche

ANNABA / FAIts dIVers
Six personnes blessées lors 
d’une collision impliquant 

deux véhicules touristiques

Six  personnes ont été 
grièvement blessées 
dans un accident de la 

circulation, survenu dans la 
localité Tacha relevant de 
la commune de Berrahal, 
a-t-on appris du chargé 
de la communication de 
la Protection civile. Cet 
accident, qui s’est produit 
suite à un télescopage violent 

impliquant  deux (2) véhicules 
touristiques, a causé des 
blessures à  six personnes. 
Les blessés ont été transférés 
directement à l’hôpital de 
Berrahal  pour recevoir les 
soins nécessaires tandis qu’une 
enquêté a été diligentée par les 
éléments de la gendarmerie 
nationale afin de déterminer 
les circonstances exactes de 
cet accident.

BIsKrA / esPÈCe AVIFAuNe
Le faucon concolore observé et 

photographié pour la 1e fois en Algérie

Le collectif de 
photographes 
naturalistes ‘’NatAurès’’ 

vient de réaliser une nouvelle 
prouesse en observant et 
photographiant il y a quelques 
jours à El Kantra (wilaya de 
Biskra), pour la première fois 
en Algérie, l’espèce avifaune 
migratrice le faucon concolore, 
apprend-on lundi auprès de ce 
collectif.
L’observation documentée par 
photo a été l’œuvre d’Habib 
Boultif, membre du collectif et 
fervent défenseur de la nature 
par ses photos exceptionnelles, 
notamment sur les espèces 
d’oiseaux endémiques et 
migratrices de passage dans la 
région d’El Katara et des Aurès.
L’identification de ce rapace 
a été confirmée par des 

experts internationaux en 
ornithologie dont le français 
Thibaut Chansac, a affirmé 
Habib qui a précisé qu’un 
article scientifique sur cette 
observation sera adressé 
à une revue internationale 
spécialisée.
Avant cette récente 
identification avérée, on a 
cru avoir observé le faucon 
concolore  durant le mois d’août 
de l’année passée (2020), mais 
a été malencontreusement 
confondu avec une autre espèce 
proche, le faucon kobez, a 
précisé Habib.
Avec deux observations de 
faucons au même lieu et 
à la même période durant 
deux années consécutives, la 
présence de faucon concolore 
qui se nourrit, entre autres, de 

chauves-souris dont les ailes 
ont été trouvés en-dessous de 
son arbre perchoir demeure 
“énigmatique et nécessite un 
suivi dans le temps”, a-t-on 
noté.
 Pour Aimene Boulaouad, 
spécialiste en ornithologie 
de l’université Mohamed El 
Bachir El-Ibrahimi de Bordj 
Bou Arréridj, l’observation 
photographiée de ce rapace 
diurne est certainement une 
première au Nord de l’Algérie 
où ses anciens signalements 
semblent avoir été dus à des 
confusions avec le faucon 
d’Eléonore.
Vers la fin décembre 2020 
à Batna, deux photographes 
du collectif NatAurès 
avaient réussi à observer et 
photographier pour la première 
fois en Algérie la fauvette sarde, 
un petit passereau migrateur 
très discret.
Cette observation avait 
été réalisée par les deux 
photographes naturalistes, 
Toufik Lemoufek et El Eulmi 
Benmokhtar sur le mont Metlili 
(1495 m d’altitude) de l’Atlas 
saharien, à 60 km au Sud de la 
ville de Batna, rappelle-t-on.

Sarah Yahia

ALGer
Livraison fin 2021 de deux 
stations de dessalement 

d’eau de mer

Le wali d’Alger, Youcef 
Chorfa a effectué une 
visite d’inspection aux 

projets de réalisation de deux 
stations de dessalement d’eau 
de mer à El Marsa et Bordj El 
Kiffan, lesquels seront livrés 
vers la fin de l’année en cours, 
selon APS.
D’une capacité de production 
de 60.000 mètres cubes/jour, la 
station d’El Marsa sera livrée 
sur plusieurs étapes vers la fin 
de l’année en cours”, lit-on sur 
la page Facebook de la wilaya 
d’Alger.
La deuxième station située à 
“Bateau cassé” d’une capacité 
de 10.000 mètres cubes/jour 
sera mise en exploitation en 
décembre 2021. Les deux 

stations seront réalisées par les 
moyens publics nationaux et 
par la société COSIDER, ont 
fait savoir les services de la 
wilaya d’Alger.
M. Chorfa a ordonné « 
l’accélération de la cadence 
de réalisation et le respect 
des délais de livraison », 
soulignant que les deux stations 
contribuerons à l’augmentation 
et au renforcement de la 
distribution d’eau potable au 
profit de la population de la 
capitale.   
M. Chorfa était accompagné 
durant cette visite par le wali 
délégué de la circonscription 
administrative de Dar El Beida 
et le directeur des ressources 
en eau d’Alger.



Nucléaire iranien 
Les Etats-Unis réaffirment leur inquiétude

Etats-Unis 
L’opérateur téléphonique T-Mobile victime d’un piratage 

massif de son système informatique

La Nouvelle-Zélande se reconfine après un premier 
cas local de Covid-19 en six mois

L’Iran devrait cesser 
son escalade nucléaire 
et retourner à la table 

des négociations », a déclaré 
Washington après avoir consulté 
le dernier rapport de l’Agence 
internationale de l’énergie 
atomique, selon le monde fr.
Les Etats-Unis ont exprimé, lundi 
16 août, leur inquiétude à propos 
de la production d’uranium 
métal par l’Iran, signalée par le 
gendarme nucléaire des Nations 
unies (ONU), et ont exhorté 
Téhéran à revenir à la table des 
négociations.
Le département d’Etat a affirmé 
que les Etats-Unis avaient lu le 
dernier rapport des membres 
de l’Agence internationale de 
l’énergie atomique (AIEA), 
et étaient de l’avis que l’Iran 
ne possédait « aucun besoin 
crédible de produire de 

l’uranium métal ».
L’accord sur le nucléaire iranien, 
conclu en 2015, offrait à l’Iran 
un allègement des sanctions 
occidentales et onusiennes en 
échange de son engagement à 
ne jamais se doter de l’arme 
atomique, et d’une réduction 
drastique de son programme 
nucléaire, placé sous un strict 
contrôle de l’ONU. Téhéran 
s’engageait ainsi à ne pas 
produire d’uranium enrichi.
Mais l’Iran a affirmé plus tôt 
cette année avoir entrepris la 
recherche d’uranium métal 
afin de fournir du combustible 
pour un réacteur nucléaire de 
recherche, un sujet sensible car 
cette matière peut être utilisée 
dans la fabrication d’armes 
nucléaires. L’annonce était 
entrée dans le cadre d’une série 
de mesures prises en violation de 

l’accord sur le nucléaire de 2015 
après l’annonce par le président 
Donald Trump du retrait des 
Etats-Unis.
Des négociations au point mort
« Nous avons annoncé clairement 
que l’escalade nucléaire 
continue, au-delà des limites de 
l’accord nucléaire, est contre-
productive et incompatible avec 
un retour à un respect mutuel des 
termes de l’accord », a déclaré 
le porte-parole du département 
d’Etat Ned Price. « L’Iran 
devrait cesser son escalade 
nucléaire et retourner à la table 
des négociations pour une mise 
en place complète et de bonne 
foi » de l’accord international, 
a-t-il ajouté.
Le président Joe Biden est en 
faveur d’un retour des Etats-Unis 
dans l’accord, convaincu qu’il 
permet de gérer pacifiquement 

l’un des principaux points 
d’achoppement avec Téhéran. 
Mais les discussions indirectes 
à Vienne, par l’entremise des 
Européens, n’ont connu aucune 
avancée, le gouvernement 
américain refusant de lever les 
sanctions non liées à la question 

nucléaire.
Les négociations sont au point 
mort depuis l’investiture en Iran 
début août du nouveau président 
ultra-conservateur Ebrahim 
Raïssi, même si ce dernier se dit 
favorable aux efforts menés pour 
lever les sanctions américaines.

L’entreprise américaine 
déclare ne pas savoir 
si des données 

personnelles ont été volées, 
mais un pirate affirme avoir 
mis en vente les informations 
confidentielles de dizaines de 
millions de personnes, selon le 
monde fr.
Après avoir lancé une enquête 
sur un potentiel piratage massif 
d’informations personnelles, 
T-Mobile a confirmé, lundi 16 
août, qu’il y avait bien eu une 
intrusion dans son système 
informatique.
« Un accès non autorisé à des 
données de T-Mobile s’est 
produit, mais nous n’avons 
pas encore déterminé si des 

données personnelles d’usagers 
sont concernées », a fait savoir 
un porte-parole de l’opérateur 
téléphonique américain. « Le 
point d’accès a été fermé et 

nous continuons notre enquête 
technique de la situation 
en profondeur, sur tous nos 
systèmes, pour identifier la 
nature des données qui ont été 

trouvées illégalement », a-t-il 
ajouté.
Selon les affirmations d’un 
internaute, l’attaque aurait 
permis de récolter les données 
confidentielles – notamment 
des numéros d’identification 
fiscale ou de permis de conduire 
– d’une centaine de millions de 
clients pour les commercialiser 
sur le dark Web, la partie cachée 
d’Internet.
Des données possiblement en 
vente
Le 14 août, un internaute se 
présentant comme le pirate 
a affirmé sur un forum de 
discussion qu’il mettait en vente 
les informations personnelles 
d’au moins 30 millions de 

personnes pour l’équivalent de 
6 bitcoins (soit environ 240 000 
euros).
Le piratage, qui aurait eu lieu 
au début du mois d’août, a 
d’abord été rapporté par le site 
d’information Motherboard 
(Vice), qui a confirmé 
l’authenticité d’un échantillon 
de données fourni par cet 
internaute.
« L’enquête va prendre du 
temps, mais nous travaillons 
dans la plus grande urgence. 
Tant qu’elle ne sera pas finie, 
nous ne pourrons pas confirmer 
le nombre de données affectées 
ou la véracité de déclarations 
venant d’autres entités », a 
précisé T-Mobile.

A partir de mercredi, tout 
le pays sera confiné 
pendant trois jours 

en raison de la découverte 
d’une personne contaminée 
à Auckland, la ville la plus 
peuplée, selon le monde fr.
A la suite de la détection d’un 
premier cas de Covid-19 
d’origine locale depuis six 
mois, la Nouvelle-Zélande va 
être reconfinée. La première 
ministre néo-zélandaise, 
Jacinda Ardern, a annoncé, 
mardi 17 août, que le pays 
repassait sous confinement 
strict en raison de la découverte 
d’un cas à Auckland, la ville 

la plus peuplée. Il s’agit du 
premier cas d’origine locale 
depuis le 28 février.
Toute la Nouvelle-Zélande sera 
confinée pendant trois jours 
à partir de mercredi, tandis 
qu’Auckland et Coromandel, 
ville côtière où la personne 
infectée a également séjourné, 
seront confinées durant sept 
jours.
« Sortir de cette situation aussi 
rapidement que possible »
Les écoles, les lieux de 
culte, les administrations et 
toutes les entreprises devront 
ainsi fermer. Les services 
essentiels seulement resteront 

opérationnels. « La meilleure 
chose que nous puissions 
faire pour nous sortir de cette 
situation aussi rapidement que 
possible est d’y aller à fond », a 
déclaré Mme Ardern, lors d’une 
conférence de presse.
L’archipel a été salué à 
l’étranger pour sa gestion 
efficace de l’épidémie de 
Covid-19, qui, jusqu’à présent, 
n’a fait que vingt-six morts pour 
une population de cinq millions 
d’habitants. La campagne de 
vaccination peine cependant à 
se déployer, avec actuellement 
environ 20 % de la population 
entièrement vaccinée.

Les deux millions d’habitants 
d’Auckland ont été confinés 
pour de courtes périodes ; 
la dernière fois remonte au 
mois de mars. La semaine 

dernière, les autorités avaient 
affirmé que la découverte de 
cas de contamination liés au 
variant Delta entraînerait « un 
confinement court et soudain ».
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Des tentatives de «détruire» l’Égypte 
ont été déjouées, selon le président

Des milliers d’enfants yéménites 
subissent un lavage de cerveau dans 

des «camps d’été» houthis
FrANCe :

«Nous sommes encerclés par 
le feu»: les images d’un incendie 

dévastateur dans le Var

Au Liban, dans un contexte 
économique précaire, le 

système de santé est placé sous 
assistance respiratoire

Les Canadiens regrettent d’avoir suivi l’Amérique en 
Afghanistan et se préparent à accueillir des réfugiés

Le président égyptien 
Abdel Fattah al-Sissi 
a déclaré que des 

tentatives de «détruire» le 
pays avaient été déjouées.
Dans un discours prononcé 
samedi lors d’un événement, 
M. Al-Sissi a affirmé que le 
mérite en revient au peuple 
égyptien qui «s’est opposé 
aux tentatives de sabotage 

du pays».
«Nous aurions pu nous 
attendre à toucher le fond et 
à nous entre-tuer», dit-il à 
l’auditoire.
«Ceux qui nous ont attaqués 
ne savaient pas qu’ils étaient 
un outil de destruction du 
pays. Ce sont les Égyptiens 
qui se sont opposés à eux, 
ainsi que leurs fils tombés 

en martyrs pour défendre 
la patrie. Ce sont eux qui 
ont contribué au processus 
de redressement et de 
changement.»
Il s’est adressé au public en 
ces mots: «Permettez-moi, 
à travers vous, de rendre 
hommage à tout le peuple 
égyptien.»
«J’ai toujours été franc 
et je m’adresse à vous 
aujourd’hui avec toute 
l’honnêteté  requise dès lors 
qu’il s’agit de parler à mon 
peuple.»
Il insiste sur la nécessité 
de réorganiser et de bien 
distribuer l’ensemble 
des mesures de soutien 
proposées au peuple dans le 
cadre de la politique de l’État 
axée sur le développement 
et le progrès.

Des Houthis soutenus par 
l’Iran ont organisé des 
cérémonies de remise 

de diplômes pour des milliers 
d’enfants qui ont rejoint leurs 
camps d’été cette année, dans 
les zones densément peuplées 
du Yémen.
La plus grande cérémonie a été 
organisée à Sanaa. Des milliers 
d’enfants, leurs proches et 
des responsables houthis sont 
venus voir les talents des 
diplômés.
Les Houthis disent que les 

enfants ont été instruits, 
formés et “immunisés contre 
les fausses cultures” pendant 
45 jours.
Mais, des représentants du 
gouvernement yéménite et 
des défenseurs des droits 
de l’homme ont accusé les 
Houthis de se servir des camps 
pour endoctriner les enfants 
yéménites. Ils leur parleraient 
ainsi d’idéologies sectaires 
et de propagande antisémite, 
avant de les envoyer sur les 
champs de bataille.

Le feu qui ravage le Var 
depuis lundi après-
midi a déjà parcouru 

4.000 hectares, attisé par 
une météo défavorable. Un 
maire de commune est allé 
prêter secours à une famille 
en danger et s’est retrouvé 
encerclé par les flammes avec 
son service anti-incendie.
Face à la propagation rapide 

des incendies de forêt qui 
sévissent depuis lundi 
dans le Var, des milliers de 
personnes ont été évacuées 
à titre préventif toute la 
nuit dans les zones les plus 
menacées. L’opération s’est 
poursuivie toute la nuit, 
aucune victime n’est pour 
l’instant à déplorer, relate 
Var-Matin.

Au mois d’août dernier, 
les scènes effroyables 
des explosions 

dévastatrices survenues au 
port de Beyrouth ont défilé en 
boucle pendant des jours sur 
les chaînes de télévision et 
les réseaux sociaux sous les 
regards horrifiés de millions de 
personnes à travers le monde. 
Pour les habitants de la capitale 
libanaise, ce mois ne ressemble 
à aucun autre. 
Dans les heures qui ont suivi 
les explosions du 4 août 
2020, les gens ont afflué dans 
les hôpitaux de la ville. Ils 

présentaient toutes sortes de 
traumatismes, notamment 
des brûlures et des blessures 
provoquées par les éclats de 
verre et de maçonnerie.
L’infrastructure du secteur de 
la santé publique de Beyrouth 
a été particulièrement affectée. 
En effet, l’Organisation 
mondiale de la santé (OMS) 
estime que quatre hôpitaux 
ont été lourdement touchés et 
que vingt établissements de 
soins primaires, qui prenaient 
en charge cent soixante mille 
patients environ, ont été 
endommagés ou détruits.

La reprise de 
l’Afghanistan par les 

talibans* a créé une onde de 
choc au Canada, pays engagé 
sur le terrain entre 2001 et 
2014. Alors que ses derniers 
ressortissants sont rapatriés 
depuis Kaboul, le Premier 
ministre Trudeau a promis 
d’accueillir 20.000 réfugiés 
afghans. Un bilan désastreux 
pour Ottawa? Sputnik fait le 
point.

«Le gouvernement canadien 
a eu raison de refuser de 
participer à l’agression contre 
l’Irak, et il aurait dû prendre 
la même décision en ce qui 
concerne l’Afghanistan», 
tacle André Sirois.
Alors que les derniers 
Canadiens à Kaboul sont 
rapatriés, cet avocat auprès 
de l’Onu fustige la décision 
d’Ottawa, prise à la suite des 
attentats du 11 septembre, 

de suivre Washington dans 
ce conflit. Une action qui se 
paie cher 20 ans plus tard
«Face à un problème, la 
réaction des Américains est 
toujours de vouloir faire 
quelque chose. Et trop 
souvent, ils font n’importe 
quoi. Pour eux, il faut du 
mouvement et des dépenses 
militaires.»
Et l’ancien haut fonctionnaire 
des missions de l’Onu et des 

tribunaux internationaux de 
s’interroger: «Qu’allaient 
faire les militaires canadiens 
là-bas? Combien sont morts 
sans savoir pourquoi? 
Combien cette guerre a-t-
elle coûté aux contribuables 
canadiens?»
Le sénateur conservateur 
à Ottawa, Pierre-Hugues 
Boisvenu, dresse quant à 
lui un bilan moins sévère 
de l’implication du Canada 

dans le conflit:
Les forces armées 
canadiennes ont pris part à 
de nombreuses missions sur 
le terrain entre 2001 et 2014. 
Plus de 40.000 militaires y ont 
été déployés depuis le début 
de l’incursion canadienne, et 
165 d’entre eux y ont laissé 
leur vie. 2.000 soldats ont été 
blessés. L’Afghanistan est le 
plus long conflit auquel ait 
participé le pays de l’érable.
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La superstar portugaise a superstar portugaise 
a vu un retour dans a vu un retour dans 
la capitale espagnole la capitale espagnole 

spéculé, mais son ancien spéculé, mais son ancien 
entraîneur ne prévoit pas de entraîneur ne prévoit pas de 
retrouvailles.retrouvailles.
L’entraîneur du Real Madrid, L’entraîneur du Real Madrid, 
Carlo Ancelotti, a démenti Carlo Ancelotti, a démenti 
des informations suggérant des informations suggérant 
qu’ il envisageait de ramener qu’il envisageait de ramener 
Cristiano Ronaldo à Santiago Cristiano Ronaldo à Santiago 
Bernabeu. Le quintuple Bernabeu. Le quintuple 
vainqueur du Ballon d’Or a vainqueur du Ballon d’Or a 
mis fin à un précédent passage mis fin à un précédent passage 
dans la capitale espagnole en dans la capitale espagnole en 
2018 lors de son passage à la 2018 lors de son passage à la 
Juventus, géant de la Serie A. Juventus, géant de la Serie A. 
Il est maintenant entré dans la Il est maintenant entré dans la 
dernière année de son contrat à dernière année de son contrat à 
Turin et a été lié à divers clubs à Turin et a été lié à divers clubs à 
travers le monde, dont le Real.travers le monde, dont le Real.
L’entraîneur de la Casa Blanca, L’entraîneur de la Casa Blanca, 
Ancelotti, est au courant des Ancelotti, est au courant des 
rumeurs suggérant qu’ il prépare rumeurs suggérant qu’il prépare 
un coup sensationnel pour un coup sensationnel pour 
ramener la superstar portugaise ramener la superstar portugaise 
dans la capitale espagnole, dans la capitale espagnole, 
mais l’ Italien insiste sur le fait mais l’Italien insiste sur le fait 
qu’ ils n’ont aucune substance. qu’ils n’ont aucune substance. 
Il l’a confirmé avec un message Il l’a confirmé avec un message 
posté sur Twitter : « Cristiano posté sur Twitter : « Cristiano 

est une légende du Real Madrid est une légende du Real Madrid 
et il a tout mon amour et mon et il a tout mon amour et mon 
respect. Je n’ai jamais envisagé respect. Je n’ai jamais envisagé 
de le signer. Nous attendons de le signer. Nous attendons 
avec impatience. #Go Madrid»avec impatience. #Go Madrid»
À 36 ans, Cristiano Ronaldo À 36 ans, Cristiano Ronaldo 
ne se verra probablement pas ne se verra probablement pas 
proposer un autre contrat à proposer un autre contrat à 
long terme par la Juventus. Il a long terme par la Juventus. Il a 
continué à briller en Italie, avec continué à briller en Italie, avec 
101 buts enregistrés en 133 101 buts enregistrés en 133 
apparitions, mais n’a pas réussi apparitions, mais n’a pas réussi 

à remporter le Saint Graal à remporter le Saint Graal 
de la Ligue des champions à de la Ligue des champions à 
l’Allianz Stadium. Il y avait l’Allianz Stadium. Il y avait 
eu beaucoup de discussions eu beaucoup de discussions 
plus tôt cet été concernant le plus tôt cet été concernant le 
fait que les Bianconeri seraient fait que les Bianconeri seraient 
disposés à conclure un accord disposés à conclure un accord 
si une offre appropriée se si une offre appropriée se 
matérialisait.matérialisait.
Pourquoi Ronaldo est-il dans Pourquoi Ronaldo est-il dans 
les rumeurs de transferts ?les rumeurs de transferts ?
Le Paris Saint-Germain a vu Le Paris Saint-Germain a vu 

un mouvement évoqué à un un mouvement évoqué à un 
moment donné, mais ils ont moment donné, mais ils ont 
depuis acquis Lionel Messi en depuis acquis Lionel Messi en 
tant qu’agent libre, une fois tant qu’agent libre, une fois 
l’Argentin laissé libre par le l’Argentin laissé libre par le 
FC Barcelone. Un retour à FC Barcelone. Un retour à 
Manchester United a également Manchester United a également 
été spéculé, avant que les Red été spéculé, avant que les Red 
Devils ne signent Jadon Sancho Devils ne signent Jadon Sancho 
en provenance du Borussia en provenance du Borussia 
Dortmund, tandis que des liens Dortmund, tandis que des liens 
étroits avec le Real en font des étroits avec le Real en font des 

prétendants évidents dans toute prétendants évidents dans toute 
ruée vers les transferts.ruée vers les transferts.
Ronaldo a cependant figuré en Ronaldo a cependant figuré en 
bonne place pour la Juve en pré-bonne place pour la Juve en pré-
saison et devrait faire partie des saison et devrait faire partie des 
plans de Massimiliano Allegri plans de Massimiliano Allegri 
pour le match d’ouverture pour le match d’ouverture 
de la Serie A 2021-22 contre de la Serie A 2021-22 contre 
l’Udinese dimanche. Un des l’Udinese dimanche. Un des 
plus grands joueurs de tous les plus grands joueurs de tous les 
temps faisait partie de l’effectif temps faisait partie de l’effectif 
du Real Madrid lorsque Carlo du Real Madrid lorsque Carlo 
Ancelotti est arrivé pour son Ancelotti est arrivé pour son 
premier passage avec les premier passage avec les 
Blancos en 2013. Sa saison la Blancos en 2013. Sa saison la 
plus productive devant le but plus productive devant le but 
dans une carrière remarquable dans une carrière remarquable 
a été réalisée sous la direction a été réalisée sous la direction 
de l’ Italien, puisqu’ il a trouvé de l’Italien, puisqu’il a trouvé 
la cible à 61 reprises en 2014-la cible à 61 reprises en 2014-
15.15.
Cristiano Ronaldo a marqué 51 Cristiano Ronaldo a marqué 51 
buts au cours de la campagne buts au cours de la campagne 
précédente, ce qui a permis précédente, ce qui a permis 
au Real Madrid de remporter au Real Madrid de remporter 
le légendaire triomphe de le légendaire triomphe de 
La Decima en Ligue des La Decima en Ligue des 
champions. Carlo Ancelotti est champions. Carlo Ancelotti est 
parti à l’été 2015 et a depuis parti à l’été 2015 et a depuis 
passé du temps avec le Bayern passé du temps avec le Bayern 
Munich, Naples et Everton.Munich, Naples et Everton.

real Madrid :
Les rumeurs d’un retour de Cristiano Ronaldo au 

Real Madrid démenties par Ancelotti

Ligue 1:
Le CRB enchaîne et fond sur le titre, la course pour 

le maintien relancée

Le CR Belouizdad, e CR Belouizdad, 
vainqueur dans le vainqueur dans le 
derby algérois face derby algérois face 

au MC Alger (2-0), a creusé au MC Alger (2-0), a creusé 
provisoirement l’écart en tête provisoirement l’écart en tête 
du classement de la Ligue 1 de du classement de la Ligue 1 de 
football, alors que la course football, alors que la course 
pour le maintien est plus que pour le maintien est plus que 
jamais relancée, à l’occasion jamais relancée, à l’occasion 
de la première partie de la 36e de la première partie de la 36e 
journée, disputée lundi.journée, disputée lundi.
Comme il fallait s’y Comme il fallait s’y 
attendre, le CRB n’a pas raté attendre, le CRB n’a pas raté 
l’occasion de franchir un l’occasion de franchir un 
grand vers la conservation grand vers la conservation 
de son titre de champion, de son titre de champion, 
en battant facilement une en battant facilement une 
équipe mouloudéenne, dont équipe mouloudéenne, dont 
les joueurs semblent déjà en les joueurs semblent déjà en 
vacances.vacances.
Keddad (7e) et Khalfallah Keddad (7e) et Khalfallah 
(13e), ont offert au Chabab (13e), ont offert au Chabab 
une précieuse victoire dans une précieuse victoire dans 
la course au titre et un écart la course au titre et un écart 
provisoire de huit points. Le provisoire de huit points. Le 
milieu de terrain belouizdadi milieu de terrain belouizdadi 
Draoui a raté un penalty à la Draoui a raté un penalty à la 
15e minute.15e minute.
Une défaite ou un match nul du Une défaite ou un match nul du 
dauphin l’ES Sétif (2e, 65 pts) dauphin l’ES Sétif (2e, 65 pts) 
mercredi à Tizi-Ouzou face à mercredi à Tizi-Ouzou face à 
la JS Kabylie, permettrait au la JS Kabylie, permettrait au 
CRB de décrocher le 8e titre CRB de décrocher le 8e titre 
de l’histoire du club.de l’histoire du club.
De son côté, le «Doyen», dont De son côté, le «Doyen», dont 
les résultats sont irréguliers, a les résultats sont irréguliers, a 
sérieusement hypothéqué ses sérieusement hypothéqué ses 

chances de terminer parmi le chances de terminer parmi le 
quatuor de tête.quatuor de tête.
A l’Est du pays, le MC A l’Est du pays, le MC 
Oran a confirmé son réveil Oran a confirmé son réveil 
en allant battre le CABB en allant battre le CABB 
Arreridj (2-0), parvenant à Arreridj (2-0), parvenant à 
conforter sa cinquième place conforter sa cinquième place 
au classement. Les Oranais au classement. Les Oranais 
affrontaient une équipe de affrontaient une équipe de 
Bordj, reléguée en Ligue Bordj, reléguée en Ligue 
2 amateur depuis quelques 2 amateur depuis quelques 
journées déjà, au même titre journées déjà, au même titre 
que la lanterne rouge la JSM que la lanterne rouge la JSM 
Skikda.Skikda.
Dans le bas du tableau, le RC Dans le bas du tableau, le RC 
Relizane a assuré pratiquement Relizane a assuré pratiquement 
son maintien, grâce à son son maintien, grâce à son 
succès décroché à la maison succès décroché à la maison 
face au CS Constantine (2-face au CS Constantine (2-
1). Avec désormais 46 points 1). Avec désormais 46 points 
au compteur, le RCR compte au compteur, le RCR compte 
provisoirement sept points provisoirement sept points 
d’avance sur le premier d’avance sur le premier 
relégable le WA Tlemcen relégable le WA Tlemcen 
(17e, 39 pts).(17e, 39 pts).
Rien ne va plus chez le CSC, Rien ne va plus chez le CSC, 
qui concède son deuxième qui concède son deuxième 
revers de suite, sous la revers de suite, sous la 
houlette cette fois-ci de Yacine houlette cette fois-ci de Yacine 
Manaâ, désigné pour assurer Manaâ, désigné pour assurer 
l’ intérim en remplacement de l’intérim en remplacement de 
l’entraîneur Miloud Hamid, l’entraîneur Miloud Hamid, 
dont le contrat a été résilié à dont le contrat a été résilié à 
l’amiable.l’amiable.
Les mal-classés se rebiffentLes mal-classés se rebiffent
Le NA Husseïn-Dey a réalisé Le NA Husseïn-Dey a réalisé 
une belle opération dans la une belle opération dans la 

course pour le maintien, en course pour le maintien, en 
décrochant une précieuse décrochant une précieuse 
victoire chez le Paradou AC victoire chez le Paradou AC 
(3-2).(3-2).
Guebli a surgi dans le temps Guebli a surgi dans le temps 
additionnel (90e+4) pour additionnel (90e+4) pour 
offrir aux «Sang et Or» un offrir aux «Sang et Or» un 
succès qui aura son pesant succès qui aura son pesant 
d’or dans le décompte final. Il d’or dans le décompte final. Il 
s’agit de la deuxième victoire s’agit de la deuxième victoire 
de rang pour le Nasria, après de rang pour le Nasria, après 
celle à domicile face au CS celle à domicile face au CS 
Constantine (2-1).Constantine (2-1).
En revanche, les En revanche, les 
«Académiciens» marquent «Académiciens» marquent 
encore le pas, une semaine encore le pas, une semaine 
après leur défaite dans l’autre après leur défaite dans l’autre 
derby face à l’USM Alger derby face à l’USM Alger 

(2-1), et restent scotchés au (2-1), et restent scotchés au 
ventre mou du classement.ventre mou du classement.
A l’ instar du NAHD, l’ASO A l’instar du NAHD, l’ASO 
Chlef et l’US Biskra, ont Chlef et l’US Biskra, ont 
réalisé une victoire ô combien réalisé une victoire ô combien 
importante pour le maintien, importante pour le maintien, 
en disposant petitement à en disposant petitement à 
domicile respectivement de domicile respectivement de 
l’USM Alger et de l’AS Aïn l’USM Alger et de l’AS Aïn 
M’ lila (1-0).M’lila (1-0).
Les Chélifiens réussissent Les Chélifiens réussissent 
ainsi à mettre fin à une ainsi à mettre fin à une 
mauvaise série de cinq mauvaise série de cinq 
matchs sans victoire, idem matchs sans victoire, idem 
pour l’USB qui restait sur pour l’USB qui restait sur 
trois défaites consécutives. trois défaites consécutives. 
La course pour le maintien La course pour le maintien 
s’annonce de plus en plus s’annonce de plus en plus 

passionnante, à deux journées passionnante, à deux journées 
de l’épilogue.de l’épilogue.
Une minute de silence a Une minute de silence a 
été observée avant le coup été observée avant le coup 
d’envoi des rencontres, d’envoi des rencontres, 
en guise d’hommage aux en guise d’hommage aux 
victimes des incendies qui victimes des incendies qui 
se sont déclarés à travers les se sont déclarés à travers les 
différentes régions du pays.différentes régions du pays.
Cette 36e journée se Cette 36e journée se 
poursuivra mercredi avec poursuivra mercredi avec 
quatre matchs au programme quatre matchs au programme 
: WA Tlemcen - JS Saoura : WA Tlemcen - JS Saoura 
(17h30), JSM Skikda - NC (17h30), JSM Skikda - NC 
Magra (17h30), JS Kabylie Magra (17h30), JS Kabylie 
- ES Sétif (21h00), et USM - ES Sétif (21h00), et USM 
Bel-Abbès - Olympique Bel-Abbès - Olympique 
Médéa (21h00).Médéa (21h00).

L e Français a exprimé e Français a exprimé 
sa joie après avoir sa joie après avoir 
retrouvé son retrouvé son 

compatriote en club tout en compatriote en club tout en 
décrivant ses objectifs pour la décrivant ses objectifs pour la 
saison 2021-22.saison 2021-22.
Raphaël Varane se dit «très Raphaël Varane se dit «très 
heureux» d’avoir rejoint Paul heureux» d’avoir rejoint Paul 
Pogba à Manchester United, Pogba à Manchester United, 
le champion du monde 2018 le champion du monde 2018 
est «prêt à travailler dur» pour est «prêt à travailler dur» pour 
aider les pensionnaires d’Old aider les pensionnaires d’Old 
Trafford à remporter des Trafford à remporter des 
trophées. Manchester United trophées. Manchester United 
a dépensé 45 millions d’euros a dépensé 45 millions d’euros 
pour faire venir Varane du Real pour faire venir Varane du Real 
Madrid cet été, présentant Madrid cet été, présentant 
officiellement le joueur de 28 officiellement le joueur de 28 
ans aux supporters avant leur ans aux supporters avant leur 
match d’ouverture de Premier match d’ouverture de Premier 
League contre Leeds samedi.League contre Leeds samedi.
L’arrivée de Raphaël Varane L’arrivée de Raphaël Varane 
a semblé donner un coup de a semblé donner un coup de 
boost à toute l’ équipe alors boost à toute l’équipe alors 
qu’elle s’est imposée 5-1, qu’elle s’est imposée 5-1, 
avec un Paul Pogba de gala, avec un Paul Pogba de gala, 
impliqué sur quatre des cinq impliqué sur quatre des cinq 
buts en étant à chaque fois buts en étant à chaque fois 
à la passe, avec qui il a hâte à la passe, avec qui il a hâte 
de jouer en club après de de jouer en club après de 
nombreuses années de succès nombreuses années de succès 
sur la scène internationale. La sur la scène internationale. La 
duo a joué un rôle clé dans le duo a joué un rôle clé dans le 

sacre de la France lors de la sacre de la France lors de la 
Coupe du monde en Russie Coupe du monde en Russie 
en 2018, et Varane espère que en 2018, et Varane espère que 
leur désir commun de succès leur désir commun de succès 
aidera les Red Devils à mettre aidera les Red Devils à mettre 
fin à une disette de quatre ans fin à une disette de quatre ans 
en 2021-22.en 2021-22.
S’exprimant lors de sa S’exprimant lors de sa 
première interview en tant première interview en tant 
que joueur de Manchester que joueur de Manchester 
United, le défenseur central a United, le défenseur central a 
déclaré à propos de sa relation déclaré à propos de sa relation 
avec Pogba: «Je suis très avec Pogba: «Je suis très 
heureux. Je le connais depuis heureux. Je le connais depuis 
très longtemps, nous avons très longtemps, nous avons 
commencé avec l’ équipe de commencé avec l’équipe de 
France et c’est un grand joueur. France et c’est un grand joueur. 
Je pense qu’ il est ambitieux Je pense qu’il est ambitieux 
et moi aussi, nous sommes et moi aussi, nous sommes 
donc prêts à travailler dur et à donc prêts à travailler dur et à 
faire tout notre possible pour faire tout notre possible pour 
remporter des trophées».remporter des trophées».
Varane s’est également Varane s’est également 
exprimé sur la personnalité exprimé sur la personnalité 
de Paul Pogba : «Je pense de Paul Pogba : «Je pense 
que Paul est très positif et il que Paul est très positif et il 
a une très bonne énergie ; il a une très bonne énergie ; il 
motive les joueurs dans les motive les joueurs dans les 
vestiaires et sur le terrain avec vestiaires et sur le terrain avec 
son énergie. Nous sommes son énergie. Nous sommes 
différents mais nous sommes différents mais nous sommes 
très complémentaires, et très complémentaires, et 
c’est important dans l’ équipe c’est important dans l’équipe 

d’avoir différents types de d’avoir différents types de 
leaders et de personnages». leaders et de personnages». 
Le Français a ensuite expliqué Le Français a ensuite expliqué 
pourquoi il avait choisi de pourquoi il avait choisi de 
quitter le Real Madrid pour quitter le Real Madrid pour 
relever un nouveau défi en relever un nouveau défi en 
Premier League après un Premier League après un 
séjour de 10 ans chargé de séjour de 10 ans chargé de 
trophées à Santiago Bernabeu. trophées à Santiago Bernabeu. 
«Je pense que c’était un bon «Je pense que c’était un bon 
moment à cause de beaucoup moment à cause de beaucoup 
de choses, mais je pense que de choses, mais je pense que 
le plus important est que le plus important est que 
c’est un nouveau défi et c’est c’est un nouveau défi et c’est 

une grande motivation pour une grande motivation pour 
commencer dans un nouveau commencer dans un nouveau 
championnat dans un grand championnat dans un grand 
club comme Manchester club comme Manchester 
United», a-t-il déclaré. «Cette United», a-t-il déclaré. «Cette 
opportunité était incroyable opportunité était incroyable 
pour moi, alors j’ ai choisi ce pour moi, alors j’ai choisi ce 
changement pour moi et ma changement pour moi et ma 
famille. Ils sont venus avec famille. Ils sont venus avec 
moi. Vous sentez quand c’est moi. Vous sentez quand c’est 
le bon moment pour changer le bon moment pour changer 
des choses et c’était le bon des choses et c’était le bon 
moment».moment».
Varane, qui a remporté trois Varane, qui a remporté trois 

titres de Liga et cinq ligues titres de Liga et cinq ligues 
des champions pendant son des champions pendant son 
séjour au Real, a également séjour au Real, a également 
été interrogé sur les anciennes été interrogé sur les anciennes 
stars des Red Devils qu’ il stars des Red Devils qu’il 
admirait quand il était jeune admirait quand il était jeune 
: «Bien sûr, Nemanja Vidic : «Bien sûr, Nemanja Vidic 
et Rio Ferdinand étaient des et Rio Ferdinand étaient des 
légendes . Je me souviens légendes . Je me souviens 
de joueurs comme Cristiano de joueurs comme Cristiano 
Ronaldo, Ryan Giggs et David Ronaldo, Ryan Giggs et David 
Beckham aussi. Ce sont des Beckham aussi. Ce sont des 
légendes et je suis très fier de légendes et je suis très fier de 
faire partie de cette famille».faire partie de cette famille».

MANCHester uNIted
Varane «très heureux» de jouer avec Pogba

tirage au sort can 2021 :
L’algérie dans le groupe E avec le côte d’ivoire, la 

Guinée équatoriale, et la Sierra Leone

I nvaincue depuis 27 nvaincue depuis 27 
matches consécutifs, matches consécutifs, 
l’équipe d’Algérie de l’équipe d’Algérie de 

football vient de connaître football vient de connaître 
ses trois adversaires qu’elle ses trois adversaires qu’elle 
devra affronter durant la devra affronter durant la 
coupe d’Afrique des nations coupe d’Afrique des nations 
CAN 2021 qui se déroulera CAN 2021 qui se déroulera 
du 9 janvier 6 février 2022 au du 9 janvier 6 février 2022 au 
Cameroun.Cameroun.
Ce mardi soir, les adversaires Ce mardi soir, les adversaires 
des verts ont été dévoilés lors des verts ont été dévoilés lors 
du tirage au sort de la phase du tirage au sort de la phase 
finale qui s’est déroulé dans finale qui s’est déroulé dans 
la capitale camerounaise la capitale camerounaise 
avec la présence de plusieurs avec la présence de plusieurs 
stars du football, dont Didier stars du football, dont Didier 
Drogba et l’Algérien Rabah Drogba et l’Algérien Rabah 
Madjer.Madjer.
En effet, lors de la CAN En effet, lors de la CAN 
2021, l’équipe d’Algérie 2021, l’équipe d’Algérie 
évolua dans le groupe E avec évolua dans le groupe E avec 

la Guinée équatoriale, la Côte la Guinée équatoriale, la Côte 
d’ Ivoire et Sierra Leone.d’Ivoire et Sierra Leone.

Le président de la FAF Le président de la FAF 
présent au tirage au sortprésent au tirage au sort

Outre la présence de l’ancien Outre la présence de l’ancien 
sélectionneur des verts sélectionneur des verts 
Rabah Madjar, le président Rabah Madjar, le président 
de la Fédération Algérienne de la Fédération Algérienne 
de Football (FAF) Charaf de Football (FAF) Charaf 
Eddine Amara a assisté Eddine Amara a assisté 
au tirage au sort. Pour la au tirage au sort. Pour la 
deuxième fois, la CAN 2021 deuxième fois, la CAN 2021 
se jouera en présence de se jouera en présence de 
24 nations. Ces dernières 24 nations. Ces dernières 
constitueront 6 groupes de constitueront 6 groupes de 
quatre équipes.quatre équipes.
Ensuite, les 2 premières Ensuite, les 2 premières 
nations de chaque groupe nations de chaque groupe 
ainsi que les 4 meilleurs ainsi que les 4 meilleurs 
troisièmes se qualifient pour troisièmes se qualifient pour 
les huitièmes de finale de les huitièmes de finale de 
la CAN 2021. À noter que la CAN 2021. À noter que 

la compétition se déroulera la compétition se déroulera 
dans 5 villes camerounaises, dans 5 villes camerounaises, 
à savoir Garoua, Bafoussam, à savoir Garoua, Bafoussam, 
Douala, Yaoundé et Olembé.Douala, Yaoundé et Olembé.
Par ailleurs, voici la Par ailleurs, voici la 
composition des autres composition des autres 
groupes :groupes :

Groupe A : Cameroun, Groupe A : Cameroun, 
Éthiopie, Cap-Vert, Burkina Éthiopie, Cap-Vert, Burkina 
Faso ;Faso ;
Groupe B : Malawi, Groupe B : Malawi, 
Zambie, Quinée, Sénégal ;Zambie, Quinée, Sénégal ;
Groupe C : Gabon, Groupe C : Gabon, 
Comores, Ghana, Maroc ;Comores, Ghana, Maroc ;

Groupe D : Soudan, Guinée-Groupe D : Soudan, Guinée-
Bissau, Égypte, Nigeria ;Bissau, Égypte, Nigeria ;
Groupe E : Algérie, Guinée Groupe E : Algérie, Guinée 
équatoriale, Côte d’Ivoire, équatoriale, Côte d’Ivoire, 
Sierra Leone ;Sierra Leone ;
Groupe F : Mauritanie, Groupe F : Mauritanie, 
Gambie, Mali, Tunisie ;Gambie, Mali, Tunisie ;
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La superstar portugaise a superstar portugaise 
a vu un retour dans a vu un retour dans 
la capitale espagnole la capitale espagnole 

spéculé, mais son ancien spéculé, mais son ancien 
entraîneur ne prévoit pas de entraîneur ne prévoit pas de 
retrouvailles.retrouvailles.
L’entraîneur du Real Madrid, L’entraîneur du Real Madrid, 
Carlo Ancelotti, a démenti Carlo Ancelotti, a démenti 
des informations suggérant des informations suggérant 
qu’ il envisageait de ramener qu’il envisageait de ramener 
Cristiano Ronaldo à Santiago Cristiano Ronaldo à Santiago 
Bernabeu. Le quintuple Bernabeu. Le quintuple 
vainqueur du Ballon d’Or a vainqueur du Ballon d’Or a 
mis fin à un précédent passage mis fin à un précédent passage 
dans la capitale espagnole en dans la capitale espagnole en 
2018 lors de son passage à la 2018 lors de son passage à la 
Juventus, géant de la Serie A. Juventus, géant de la Serie A. 
Il est maintenant entré dans la Il est maintenant entré dans la 
dernière année de son contrat à dernière année de son contrat à 
Turin et a été lié à divers clubs à Turin et a été lié à divers clubs à 
travers le monde, dont le Real.travers le monde, dont le Real.
L’entraîneur de la Casa Blanca, L’entraîneur de la Casa Blanca, 
Ancelotti, est au courant des Ancelotti, est au courant des 
rumeurs suggérant qu’ il prépare rumeurs suggérant qu’il prépare 
un coup sensationnel pour un coup sensationnel pour 
ramener la superstar portugaise ramener la superstar portugaise 
dans la capitale espagnole, dans la capitale espagnole, 
mais l’ Italien insiste sur le fait mais l’Italien insiste sur le fait 
qu’ ils n’ont aucune substance. qu’ils n’ont aucune substance. 
Il l’a confirmé avec un message Il l’a confirmé avec un message 
posté sur Twitter : « Cristiano posté sur Twitter : « Cristiano 

est une légende du Real Madrid est une légende du Real Madrid 
et il a tout mon amour et mon et il a tout mon amour et mon 
respect. Je n’ai jamais envisagé respect. Je n’ai jamais envisagé 
de le signer. Nous attendons de le signer. Nous attendons 
avec impatience. #Go Madrid»avec impatience. #Go Madrid»
À 36 ans, Cristiano Ronaldo À 36 ans, Cristiano Ronaldo 
ne se verra probablement pas ne se verra probablement pas 
proposer un autre contrat à proposer un autre contrat à 
long terme par la Juventus. Il a long terme par la Juventus. Il a 
continué à briller en Italie, avec continué à briller en Italie, avec 
101 buts enregistrés en 133 101 buts enregistrés en 133 
apparitions, mais n’a pas réussi apparitions, mais n’a pas réussi 

à remporter le Saint Graal à remporter le Saint Graal 
de la Ligue des champions à de la Ligue des champions à 
l’Allianz Stadium. Il y avait l’Allianz Stadium. Il y avait 
eu beaucoup de discussions eu beaucoup de discussions 
plus tôt cet été concernant le plus tôt cet été concernant le 
fait que les Bianconeri seraient fait que les Bianconeri seraient 
disposés à conclure un accord disposés à conclure un accord 
si une offre appropriée se si une offre appropriée se 
matérialisait.matérialisait.
Pourquoi Ronaldo est-il dans Pourquoi Ronaldo est-il dans 
les rumeurs de transferts ?les rumeurs de transferts ?
Le Paris Saint-Germain a vu Le Paris Saint-Germain a vu 

un mouvement évoqué à un un mouvement évoqué à un 
moment donné, mais ils ont moment donné, mais ils ont 
depuis acquis Lionel Messi en depuis acquis Lionel Messi en 
tant qu’agent libre, une fois tant qu’agent libre, une fois 
l’Argentin laissé libre par le l’Argentin laissé libre par le 
FC Barcelone. Un retour à FC Barcelone. Un retour à 
Manchester United a également Manchester United a également 
été spéculé, avant que les Red été spéculé, avant que les Red 
Devils ne signent Jadon Sancho Devils ne signent Jadon Sancho 
en provenance du Borussia en provenance du Borussia 
Dortmund, tandis que des liens Dortmund, tandis que des liens 
étroits avec le Real en font des étroits avec le Real en font des 

prétendants évidents dans toute prétendants évidents dans toute 
ruée vers les transferts.ruée vers les transferts.
Ronaldo a cependant figuré en Ronaldo a cependant figuré en 
bonne place pour la Juve en pré-bonne place pour la Juve en pré-
saison et devrait faire partie des saison et devrait faire partie des 
plans de Massimiliano Allegri plans de Massimiliano Allegri 
pour le match d’ouverture pour le match d’ouverture 
de la Serie A 2021-22 contre de la Serie A 2021-22 contre 
l’Udinese dimanche. Un des l’Udinese dimanche. Un des 
plus grands joueurs de tous les plus grands joueurs de tous les 
temps faisait partie de l’effectif temps faisait partie de l’effectif 
du Real Madrid lorsque Carlo du Real Madrid lorsque Carlo 
Ancelotti est arrivé pour son Ancelotti est arrivé pour son 
premier passage avec les premier passage avec les 
Blancos en 2013. Sa saison la Blancos en 2013. Sa saison la 
plus productive devant le but plus productive devant le but 
dans une carrière remarquable dans une carrière remarquable 
a été réalisée sous la direction a été réalisée sous la direction 
de l’ Italien, puisqu’ il a trouvé de l’Italien, puisqu’il a trouvé 
la cible à 61 reprises en 2014-la cible à 61 reprises en 2014-
15.15.
Cristiano Ronaldo a marqué 51 Cristiano Ronaldo a marqué 51 
buts au cours de la campagne buts au cours de la campagne 
précédente, ce qui a permis précédente, ce qui a permis 
au Real Madrid de remporter au Real Madrid de remporter 
le légendaire triomphe de le légendaire triomphe de 
La Decima en Ligue des La Decima en Ligue des 
champions. Carlo Ancelotti est champions. Carlo Ancelotti est 
parti à l’été 2015 et a depuis parti à l’été 2015 et a depuis 
passé du temps avec le Bayern passé du temps avec le Bayern 
Munich, Naples et Everton.Munich, Naples et Everton.

real Madrid :
Les rumeurs d’un retour de Cristiano Ronaldo au 

Real Madrid démenties par Ancelotti

Ligue 1:
Le CRB enchaîne et fond sur le titre, la course pour 

le maintien relancée

Le CR Belouizdad, e CR Belouizdad, 
vainqueur dans le vainqueur dans le 
derby algérois face derby algérois face 

au MC Alger (2-0), a creusé au MC Alger (2-0), a creusé 
provisoirement l’écart en tête provisoirement l’écart en tête 
du classement de la Ligue 1 de du classement de la Ligue 1 de 
football, alors que la course football, alors que la course 
pour le maintien est plus que pour le maintien est plus que 
jamais relancée, à l’occasion jamais relancée, à l’occasion 
de la première partie de la 36e de la première partie de la 36e 
journée, disputée lundi.journée, disputée lundi.
Comme il fallait s’y Comme il fallait s’y 
attendre, le CRB n’a pas raté attendre, le CRB n’a pas raté 
l’occasion de franchir un l’occasion de franchir un 
grand vers la conservation grand vers la conservation 
de son titre de champion, de son titre de champion, 
en battant facilement une en battant facilement une 
équipe mouloudéenne, dont équipe mouloudéenne, dont 
les joueurs semblent déjà en les joueurs semblent déjà en 
vacances.vacances.
Keddad (7e) et Khalfallah Keddad (7e) et Khalfallah 
(13e), ont offert au Chabab (13e), ont offert au Chabab 
une précieuse victoire dans une précieuse victoire dans 
la course au titre et un écart la course au titre et un écart 
provisoire de huit points. Le provisoire de huit points. Le 
milieu de terrain belouizdadi milieu de terrain belouizdadi 
Draoui a raté un penalty à la Draoui a raté un penalty à la 
15e minute.15e minute.
Une défaite ou un match nul du Une défaite ou un match nul du 
dauphin l’ES Sétif (2e, 65 pts) dauphin l’ES Sétif (2e, 65 pts) 
mercredi à Tizi-Ouzou face à mercredi à Tizi-Ouzou face à 
la JS Kabylie, permettrait au la JS Kabylie, permettrait au 
CRB de décrocher le 8e titre CRB de décrocher le 8e titre 
de l’histoire du club.de l’histoire du club.
De son côté, le «Doyen», dont De son côté, le «Doyen», dont 
les résultats sont irréguliers, a les résultats sont irréguliers, a 
sérieusement hypothéqué ses sérieusement hypothéqué ses 

chances de terminer parmi le chances de terminer parmi le 
quatuor de tête.quatuor de tête.
A l’Est du pays, le MC A l’Est du pays, le MC 
Oran a confirmé son réveil Oran a confirmé son réveil 
en allant battre le CABB en allant battre le CABB 
Arreridj (2-0), parvenant à Arreridj (2-0), parvenant à 
conforter sa cinquième place conforter sa cinquième place 
au classement. Les Oranais au classement. Les Oranais 
affrontaient une équipe de affrontaient une équipe de 
Bordj, reléguée en Ligue Bordj, reléguée en Ligue 
2 amateur depuis quelques 2 amateur depuis quelques 
journées déjà, au même titre journées déjà, au même titre 
que la lanterne rouge la JSM que la lanterne rouge la JSM 
Skikda.Skikda.
Dans le bas du tableau, le RC Dans le bas du tableau, le RC 
Relizane a assuré pratiquement Relizane a assuré pratiquement 
son maintien, grâce à son son maintien, grâce à son 
succès décroché à la maison succès décroché à la maison 
face au CS Constantine (2-face au CS Constantine (2-
1). Avec désormais 46 points 1). Avec désormais 46 points 
au compteur, le RCR compte au compteur, le RCR compte 
provisoirement sept points provisoirement sept points 
d’avance sur le premier d’avance sur le premier 
relégable le WA Tlemcen relégable le WA Tlemcen 
(17e, 39 pts).(17e, 39 pts).
Rien ne va plus chez le CSC, Rien ne va plus chez le CSC, 
qui concède son deuxième qui concède son deuxième 
revers de suite, sous la revers de suite, sous la 
houlette cette fois-ci de Yacine houlette cette fois-ci de Yacine 
Manaâ, désigné pour assurer Manaâ, désigné pour assurer 
l’ intérim en remplacement de l’intérim en remplacement de 
l’entraîneur Miloud Hamid, l’entraîneur Miloud Hamid, 
dont le contrat a été résilié à dont le contrat a été résilié à 
l’amiable.l’amiable.
Les mal-classés se rebiffentLes mal-classés se rebiffent
Le NA Husseïn-Dey a réalisé Le NA Husseïn-Dey a réalisé 
une belle opération dans la une belle opération dans la 

course pour le maintien, en course pour le maintien, en 
décrochant une précieuse décrochant une précieuse 
victoire chez le Paradou AC victoire chez le Paradou AC 
(3-2).(3-2).
Guebli a surgi dans le temps Guebli a surgi dans le temps 
additionnel (90e+4) pour additionnel (90e+4) pour 
offrir aux «Sang et Or» un offrir aux «Sang et Or» un 
succès qui aura son pesant succès qui aura son pesant 
d’or dans le décompte final. Il d’or dans le décompte final. Il 
s’agit de la deuxième victoire s’agit de la deuxième victoire 
de rang pour le Nasria, après de rang pour le Nasria, après 
celle à domicile face au CS celle à domicile face au CS 
Constantine (2-1).Constantine (2-1).
En revanche, les En revanche, les 
«Académiciens» marquent «Académiciens» marquent 
encore le pas, une semaine encore le pas, une semaine 
après leur défaite dans l’autre après leur défaite dans l’autre 
derby face à l’USM Alger derby face à l’USM Alger 

(2-1), et restent scotchés au (2-1), et restent scotchés au 
ventre mou du classement.ventre mou du classement.
A l’ instar du NAHD, l’ASO A l’instar du NAHD, l’ASO 
Chlef et l’US Biskra, ont Chlef et l’US Biskra, ont 
réalisé une victoire ô combien réalisé une victoire ô combien 
importante pour le maintien, importante pour le maintien, 
en disposant petitement à en disposant petitement à 
domicile respectivement de domicile respectivement de 
l’USM Alger et de l’AS Aïn l’USM Alger et de l’AS Aïn 
M’ lila (1-0).M’lila (1-0).
Les Chélifiens réussissent Les Chélifiens réussissent 
ainsi à mettre fin à une ainsi à mettre fin à une 
mauvaise série de cinq mauvaise série de cinq 
matchs sans victoire, idem matchs sans victoire, idem 
pour l’USB qui restait sur pour l’USB qui restait sur 
trois défaites consécutives. trois défaites consécutives. 
La course pour le maintien La course pour le maintien 
s’annonce de plus en plus s’annonce de plus en plus 

passionnante, à deux journées passionnante, à deux journées 
de l’épilogue.de l’épilogue.
Une minute de silence a Une minute de silence a 
été observée avant le coup été observée avant le coup 
d’envoi des rencontres, d’envoi des rencontres, 
en guise d’hommage aux en guise d’hommage aux 
victimes des incendies qui victimes des incendies qui 
se sont déclarés à travers les se sont déclarés à travers les 
différentes régions du pays.différentes régions du pays.
Cette 36e journée se Cette 36e journée se 
poursuivra mercredi avec poursuivra mercredi avec 
quatre matchs au programme quatre matchs au programme 
: WA Tlemcen - JS Saoura : WA Tlemcen - JS Saoura 
(17h30), JSM Skikda - NC (17h30), JSM Skikda - NC 
Magra (17h30), JS Kabylie Magra (17h30), JS Kabylie 
- ES Sétif (21h00), et USM - ES Sétif (21h00), et USM 
Bel-Abbès - Olympique Bel-Abbès - Olympique 
Médéa (21h00).Médéa (21h00).

L e Français a exprimé e Français a exprimé 
sa joie après avoir sa joie après avoir 
retrouvé son retrouvé son 

compatriote en club tout en compatriote en club tout en 
décrivant ses objectifs pour la décrivant ses objectifs pour la 
saison 2021-22.saison 2021-22.
Raphaël Varane se dit «très Raphaël Varane se dit «très 
heureux» d’avoir rejoint Paul heureux» d’avoir rejoint Paul 
Pogba à Manchester United, Pogba à Manchester United, 
le champion du monde 2018 le champion du monde 2018 
est «prêt à travailler dur» pour est «prêt à travailler dur» pour 
aider les pensionnaires d’Old aider les pensionnaires d’Old 
Trafford à remporter des Trafford à remporter des 
trophées. Manchester United trophées. Manchester United 
a dépensé 45 millions d’euros a dépensé 45 millions d’euros 
pour faire venir Varane du Real pour faire venir Varane du Real 
Madrid cet été, présentant Madrid cet été, présentant 
officiellement le joueur de 28 officiellement le joueur de 28 
ans aux supporters avant leur ans aux supporters avant leur 
match d’ouverture de Premier match d’ouverture de Premier 
League contre Leeds samedi.League contre Leeds samedi.
L’arrivée de Raphaël Varane L’arrivée de Raphaël Varane 
a semblé donner un coup de a semblé donner un coup de 
boost à toute l’ équipe alors boost à toute l’équipe alors 
qu’elle s’est imposée 5-1, qu’elle s’est imposée 5-1, 
avec un Paul Pogba de gala, avec un Paul Pogba de gala, 
impliqué sur quatre des cinq impliqué sur quatre des cinq 
buts en étant à chaque fois buts en étant à chaque fois 
à la passe, avec qui il a hâte à la passe, avec qui il a hâte 
de jouer en club après de de jouer en club après de 
nombreuses années de succès nombreuses années de succès 
sur la scène internationale. La sur la scène internationale. La 
duo a joué un rôle clé dans le duo a joué un rôle clé dans le 

sacre de la France lors de la sacre de la France lors de la 
Coupe du monde en Russie Coupe du monde en Russie 
en 2018, et Varane espère que en 2018, et Varane espère que 
leur désir commun de succès leur désir commun de succès 
aidera les Red Devils à mettre aidera les Red Devils à mettre 
fin à une disette de quatre ans fin à une disette de quatre ans 
en 2021-22.en 2021-22.
S’exprimant lors de sa S’exprimant lors de sa 
première interview en tant première interview en tant 
que joueur de Manchester que joueur de Manchester 
United, le défenseur central a United, le défenseur central a 
déclaré à propos de sa relation déclaré à propos de sa relation 
avec Pogba: «Je suis très avec Pogba: «Je suis très 
heureux. Je le connais depuis heureux. Je le connais depuis 
très longtemps, nous avons très longtemps, nous avons 
commencé avec l’ équipe de commencé avec l’équipe de 
France et c’est un grand joueur. France et c’est un grand joueur. 
Je pense qu’ il est ambitieux Je pense qu’il est ambitieux 
et moi aussi, nous sommes et moi aussi, nous sommes 
donc prêts à travailler dur et à donc prêts à travailler dur et à 
faire tout notre possible pour faire tout notre possible pour 
remporter des trophées».remporter des trophées».
Varane s’est également Varane s’est également 
exprimé sur la personnalité exprimé sur la personnalité 
de Paul Pogba : «Je pense de Paul Pogba : «Je pense 
que Paul est très positif et il que Paul est très positif et il 
a une très bonne énergie ; il a une très bonne énergie ; il 
motive les joueurs dans les motive les joueurs dans les 
vestiaires et sur le terrain avec vestiaires et sur le terrain avec 
son énergie. Nous sommes son énergie. Nous sommes 
différents mais nous sommes différents mais nous sommes 
très complémentaires, et très complémentaires, et 
c’est important dans l’ équipe c’est important dans l’équipe 

d’avoir différents types de d’avoir différents types de 
leaders et de personnages». leaders et de personnages». 
Le Français a ensuite expliqué Le Français a ensuite expliqué 
pourquoi il avait choisi de pourquoi il avait choisi de 
quitter le Real Madrid pour quitter le Real Madrid pour 
relever un nouveau défi en relever un nouveau défi en 
Premier League après un Premier League après un 
séjour de 10 ans chargé de séjour de 10 ans chargé de 
trophées à Santiago Bernabeu. trophées à Santiago Bernabeu. 
«Je pense que c’était un bon «Je pense que c’était un bon 
moment à cause de beaucoup moment à cause de beaucoup 
de choses, mais je pense que de choses, mais je pense que 
le plus important est que le plus important est que 
c’est un nouveau défi et c’est c’est un nouveau défi et c’est 

une grande motivation pour une grande motivation pour 
commencer dans un nouveau commencer dans un nouveau 
championnat dans un grand championnat dans un grand 
club comme Manchester club comme Manchester 
United», a-t-il déclaré. «Cette United», a-t-il déclaré. «Cette 
opportunité était incroyable opportunité était incroyable 
pour moi, alors j’ ai choisi ce pour moi, alors j’ai choisi ce 
changement pour moi et ma changement pour moi et ma 
famille. Ils sont venus avec famille. Ils sont venus avec 
moi. Vous sentez quand c’est moi. Vous sentez quand c’est 
le bon moment pour changer le bon moment pour changer 
des choses et c’était le bon des choses et c’était le bon 
moment».moment».
Varane, qui a remporté trois Varane, qui a remporté trois 

titres de Liga et cinq ligues titres de Liga et cinq ligues 
des champions pendant son des champions pendant son 
séjour au Real, a également séjour au Real, a également 
été interrogé sur les anciennes été interrogé sur les anciennes 
stars des Red Devils qu’ il stars des Red Devils qu’il 
admirait quand il était jeune admirait quand il était jeune 
: «Bien sûr, Nemanja Vidic : «Bien sûr, Nemanja Vidic 
et Rio Ferdinand étaient des et Rio Ferdinand étaient des 
légendes . Je me souviens légendes . Je me souviens 
de joueurs comme Cristiano de joueurs comme Cristiano 
Ronaldo, Ryan Giggs et David Ronaldo, Ryan Giggs et David 
Beckham aussi. Ce sont des Beckham aussi. Ce sont des 
légendes et je suis très fier de légendes et je suis très fier de 
faire partie de cette famille».faire partie de cette famille».

MANCHester uNIted
Varane «très heureux» de jouer avec Pogba

tirage au sort can 2021 :
L’algérie dans le groupe E avec le côte d’ivoire, la 

Guinée équatoriale, et la Sierra Leone

I nvaincue depuis 27 nvaincue depuis 27 
matches consécutifs, matches consécutifs, 
l’équipe d’Algérie de l’équipe d’Algérie de 

football vient de connaître football vient de connaître 
ses trois adversaires qu’elle ses trois adversaires qu’elle 
devra affronter durant la devra affronter durant la 
coupe d’Afrique des nations coupe d’Afrique des nations 
CAN 2021 qui se déroulera CAN 2021 qui se déroulera 
du 9 janvier 6 février 2022 au du 9 janvier 6 février 2022 au 
Cameroun.Cameroun.
Ce mardi soir, les adversaires Ce mardi soir, les adversaires 
des verts ont été dévoilés lors des verts ont été dévoilés lors 
du tirage au sort de la phase du tirage au sort de la phase 
finale qui s’est déroulé dans finale qui s’est déroulé dans 
la capitale camerounaise la capitale camerounaise 
avec la présence de plusieurs avec la présence de plusieurs 
stars du football, dont Didier stars du football, dont Didier 
Drogba et l’Algérien Rabah Drogba et l’Algérien Rabah 
Madjer.Madjer.
En effet, lors de la CAN En effet, lors de la CAN 
2021, l’équipe d’Algérie 2021, l’équipe d’Algérie 
évolua dans le groupe E avec évolua dans le groupe E avec 

la Guinée équatoriale, la Côte la Guinée équatoriale, la Côte 
d’ Ivoire et Sierra Leone.d’Ivoire et Sierra Leone.

Le président de la FAF Le président de la FAF 
présent au tirage au sortprésent au tirage au sort

Outre la présence de l’ancien Outre la présence de l’ancien 
sélectionneur des verts sélectionneur des verts 
Rabah Madjar, le président Rabah Madjar, le président 
de la Fédération Algérienne de la Fédération Algérienne 
de Football (FAF) Charaf de Football (FAF) Charaf 
Eddine Amara a assisté Eddine Amara a assisté 
au tirage au sort. Pour la au tirage au sort. Pour la 
deuxième fois, la CAN 2021 deuxième fois, la CAN 2021 
se jouera en présence de se jouera en présence de 
24 nations. Ces dernières 24 nations. Ces dernières 
constitueront 6 groupes de constitueront 6 groupes de 
quatre équipes.quatre équipes.
Ensuite, les 2 premières Ensuite, les 2 premières 
nations de chaque groupe nations de chaque groupe 
ainsi que les 4 meilleurs ainsi que les 4 meilleurs 
troisièmes se qualifient pour troisièmes se qualifient pour 
les huitièmes de finale de les huitièmes de finale de 
la CAN 2021. À noter que la CAN 2021. À noter que 

la compétition se déroulera la compétition se déroulera 
dans 5 villes camerounaises, dans 5 villes camerounaises, 
à savoir Garoua, Bafoussam, à savoir Garoua, Bafoussam, 
Douala, Yaoundé et Olembé.Douala, Yaoundé et Olembé.
Par ailleurs, voici la Par ailleurs, voici la 
composition des autres composition des autres 
groupes :groupes :

Groupe A : Cameroun, Groupe A : Cameroun, 
Éthiopie, Cap-Vert, Burkina Éthiopie, Cap-Vert, Burkina 
Faso ;Faso ;
Groupe B : Malawi, Groupe B : Malawi, 
Zambie, Quinée, Sénégal ;Zambie, Quinée, Sénégal ;
Groupe C : Gabon, Groupe C : Gabon, 
Comores, Ghana, Maroc ;Comores, Ghana, Maroc ;

Groupe D : Soudan, Guinée-Groupe D : Soudan, Guinée-
Bissau, Égypte, Nigeria ;Bissau, Égypte, Nigeria ;
Groupe E : Algérie, Guinée Groupe E : Algérie, Guinée 
équatoriale, Côte d’Ivoire, équatoriale, Côte d’Ivoire, 
Sierra Leone ;Sierra Leone ;
Groupe F : Mauritanie, Groupe F : Mauritanie, 
Gambie, Mali, Tunisie ;Gambie, Mali, Tunisie ;
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En Bref...Le drone Avenger peut suivre des cibles de façon 
autonome et c’est une première

Nintendo obtient la suppression de toutes 
les copies de ses jeux vidéo détenues par 

RomUniverse

Twitter a lancé un défi à ses 
utilisateurs pour déterminer 
les mauvaises pratiques de 
son intelligence artificielle et 
celui-ci a porté ses fruits. Le 
concours, qui s’est déroulé du 
30 juillet au 7 août 2021, était 
notamment destiné à repérer les 
choix racistes, homophobes ou 
grossophobes de ses algorithmes. 
Ainsi, le gagnant du premier 
prix a notamment ciblé le 
fonctionnement discriminant de 
l’outil de recadrage automatique 
des photos du réseau social, 
rapporte Wired.
Bogdan Kulynych, étudiant en 
cybersécurité en Suisse, a utilisé 
la technologie du deepfake pour 
créer un grand nombre de visages 
différents. Il a ensuite constaté 
que la fonctionnalité qui choisit 
la partie de l’image apparaissant 
dans le fil d’actualité montrait 
une préférence pour les femmes 
blanches, jeunes et minces. En 
réalité, cette conclusion n’est 
que le reflet du parti pris déjà 
existant chez certains utilisateurs 
du réseau social, selon une des 
jurées du concours.
Un outil discriminant envers 
les émojis à la couleur de peau 
foncée
Les actions et les informations 
qu’ont fournies les internautes 
ont en effet été utilisées 
pour alimenter le système 
d’apprentissage automatique 
de l’outil, a affirmé Ariel 
Herbert-Voss, chercheuse en 
cybersécurité. « En gros, plus 
une image montre quelqu’un se 
rapprochant d’une femme mince 
et jeune, plus elle sera mise en 
avant », a résumé le spécialiste 
en intelligence artificielle Patrick 
Hall, lui aussi membre du jury du 
concours.
En outre, les situations pointées 
du doigt par les participants 
au concours de Twitter ont 
montré l’efficacité et la justesse 
du travail des intervenants 
extérieurs. Plusieurs spécialistes 
des algorithmes ont d’ailleurs 
estimé qu’il pourrait être utile 
dans le futur de laisser ce type de 
personnes étudier les systèmes 
d’intelligence artificielle afin 
d’en repérer les fonctionnements 
indésirables.

En portant un dispositif 
d’acquisition de cible 
à infrarouge sous son 

aile droite, le drone Avenger 
peut engager des aéronefs 
ennemis de façon autonome et 
sans radar de tir.
En combat aérien, faire 
l’acquisition d’une cible 
en vol par un avion ou un 
drone nécessite généralement 
d’utiliser un radar. Mais 
voilà... celui-ci peut être 
inutilisable, brouillé par 
les forces ennemies. Il peut 
aussi souffrir d’interférence, 
ou encore être désactivé 
pour rendre l’aéronef plus 
furtif. C’est pour cette raison 
que l’avionneur américain 
Lockheed Martin a développé 
son Legion Pod, une nacelle 
longue de 2,5 mètres et dotée 

d’un capteur infrarouge 
permettant de suivre une 
cible. Déjà utilisé sur les F-16 
et F-15-C, le dispositif vient 
compléter ou remplacer leur 
radar de tir. C’est justement 
ce système qui a été utilisé sur 
le drone Avenger de General 
Atomics, autrement connu 
sous le nom de Predator C.

Furtivité et autonomie 
d’engagement

Avec ce Legion Pod, ce drone 
à capacité furtive produit par 
General Atomics a réalisé 
plusieurs acquisitions de cible 
de façon totalement autonome 
au début du mois de juillet 
dans le sud de la Californie. 
Il faut dire que le Legion Pod 
ne nécessite pas de réaliser 
d›importantes modifications 
dans l›avionique du drone. Il 

n’aurait fallu que trois mois 
pour associer le dispositif 
et intégrer son logiciel dans 
le système de gestion de 
mission de l’Avenger.
Mais attention, en évoquant 
le terme d’autonomie, 
le constructeur indique 
clairement que le drone 
doté d’un tel système 
d’engagement autonome est 
censé évoluer conjointement 
avec d’autres aéronefs 

pilotés. Sous la supervision 
de ceux-ci, l’appareil pourrait 
alors aller au plus près de la 
cible de façon furtive pour 
assurer son engagement. Par 
ailleurs, ce type de drone 
militaire reste très loin d’être 
autonome, même pour ses 
manœuvres de décollage et 
atterrissage. Son pilotage 
nécessite un équipage au sol 
d’au moins deux personnes, 
dont un pilote.

La justice californienne 
a ordonné début août au 
site de téléchargement 

RomUniverse de détruire 
avant le 17 août tous les jeux 
Nintendo mis illégalement 
à la disposition du public. 
La décision est le dernier 
volet en date de la bataille 
juridique qui oppose le géant 
japonais à la plateforme 
aujourd’hui inactive, rappelle 
TorrentFreak, relayé par 
Numerama. L’entreprise 
nippone avait porté plainte en 

septembre 2019.
Elle accusait alors 
RomUniverse de faciliter 
les violations de droits 
d’auteur en proposant le 
téléchargement illégal de 
jeux Nintendo. La plateforme 
avait été condamnée à verser 
2,1 millions de dollars 
(environ 1,8 million d’euros) 
de dommages et intérêts en 
mai 2021. La juge Consuelo 
Marshall n’avait en revanche 
pas autorisé la demande du 
plaignant, qui exigeait que les 

fichiers des jeux disponibles 
soient détruits. La magistrate 
avait estimé que le danger 
immédiat de piratage était 
écarté puisque le site avait 
entre-temps fermé.
Une crainte de « dommages 

irrémédiables » pour 
Nintendo

Mais Nintendo avait demandé 
à la justice de se prononcer 
à nouveau sur cette affaire. 
« Les preuves apportées 
par le plaignant montrent 
l’existence d’une menace de 

nouvelles violations, basée 
sur les déclarations du mis 
en cause selon lesquelles il 
pourrait relancer le site Web 
contenant précédemment des 
jeux aux droits déposés par le 
plaignant », a jugé Consuelo 
Marshall après réexamen du 
dossier.
Elle a expliqué craindre des 
« dommages irrémédiables» 
pour Nintendo. Matthew 
Storman, à la tête de 
RomUniverse, avait 
pourtant affirmé qu’en cas 
de réouverture, le site ne 
proposerait plus de jeux 
du géant japonais. Outre 
la destruction des titres 
appartenant à Nintendo, la 
plateforme s’est vue interdire 
l’utilisation « prêtant à 
confusion » des logos et titres 
enregistrés par l’entreprise 
nippone. Le gérant de 
RomUniverse n’est pas 
ailleurs pas autorisé à copier, 
distribuer, vendre ou même 
diffuser des copies illégales 
de jeux Nintendo, a tranché 
la juge.
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L’efficacité du 
vaccin Pfizer, le 
plus largement 

administré en France, 
tombe à moins de 42 % 
contre l’infection au variant 
Delta, selon une nouvelle 
étude. Le vaccin Moderna 
semble, lui, mieux résister 
avec une efficacité de 76 %.
L’efficacité des vaccins 
contre le variant Delta 
semble bien s’effilocher au 
fur et à mesure des études. 
Le 4 août dernier, une étude 
britannique avait déjà revu 
à la baisse l’efficacité du 
vaccin contre les infections 
à tout juste 50 %, tous 
vaccins confondus. Une 
nouvelle étude, prépubliée 
sur le site MedRxiv (et donc 
encore non relue par un 
comité scientifique), calcule 
désormais une efficacité 
d’à peine 42 % du vaccin 
Pfizer-BioNTech contre une 
infection au variant Delta, 
contre 76 % pour le variant 
Alpha. Le vaccin Moderna 
semble, lui, moins sensible 
aux mutations du virus, 
puisque son efficacité est 
réduite à « seulement » 76 
% contre le variant Delta, et 
86 % contre le variant Alpha.
Un risque d’infection 60 % 

plus faible avec Moderna
L’étude a été menée sur 
180.000 personnes vaccinées 
dans le Minnesota (États-
Unis) entre janvier et juillet 
2021, dans une période 
de temps où la souche 
dominante est passée du 
variant Alpha au variant 
Delta, ce qui a permis 
une comparaison entre les 
deux. Si l’efficacité des 
deux vaccins est décevante 
contre les infections, elle 
demeure élevée contre le 
risque d’hospitalisation, 
avec un taux de 75 % 
pour le vaccin Pfizer et 
de 81 % pour le Moderna.
Ces résultats corroborent 
ceux observés dans d’autres 

États. « En Floride - qui 
connaît actuellement la plus 
forte poussée de Covid-19 
à ce jour [aux États-Unis] 
-, le risque d’infection en 
juillet après une vaccination 
complète avec [le vaccin 
Moderna] était environ 
60 % plus faible qu’après 
une vaccination complète 
avec [le vaccin Pfizer] », 
écrivent les chercheurs.

Une même technologie, 
mais quelques différences

Cette différence peut sembler 
étonnante du fait que les 
deux vaccins fonctionnent 
sur le même principe, à 
savoir l’injection d’un 
morceau d’ARN messager 
comprenant la séquence de la 

protéine de pointe du virus et 
qui induit sa fabrication par 
la machine cellulaire. Les 
auteurs de l’étude n’avancent 
d’ailleurs aucune explication 
sur cet écart d’efficacité 
et appellent à poursuivre 
les investigations sur le 
sujet. On peut néanmoins 
noter quelques différences 
entre les deux. Le vaccin 
Moderna contient ainsi 100 
microgrammes d’ARNm, 
soit trois fois plus que le 
Pfizer (30 microgrammes 
par dose). De plus, le vaccin 
Moderna est injecté pur, à 
l’inverse de celui de Pfizer 
qui doit être dilué avec 0,9 % 
de chlorure de sodium. Enfin, 
la composition de la particule 
lipidique véhiculant l’ARNm 
n’est pas la même, ce qui 
peut influer sur la bonne 
conservation de l’ARNm.
Pfizer : un vaccin huit 
fois plus administré 
que Moderna en France
Ironie du sort, le vaccin 
Moderna était boudé au 
début de la campagne de 
vaccination en France, car 
assimilé à l’AstraZeneca 
soupçonné d’entraîner des 
thromboses. Aujourd’hui, 
le vaccin Pfizer-BioNTech 
est de loin le plus utilisé 

dans l’Hexagone, avec 63,3 
millions de doses injectées 
au 11 août contre 7,8 millions 
pour Moderna et 7,7 millions 
pour l’AstraZeneca selon 
le site Vaccin Tracker. Le 
vaccin Moderna est aussi le 
plus cher de tous, avec 21,50 
euros contre 19,50 euros 
pour le Pfizer ou 1,78 euro la 
dose pour AstraZeneca (qui 
n’a pas augmenté ses tarifs).
Menée en conditions réelles, 
cette étude est néanmoins 
susceptible d’être affectée 
par quelques biais, comme le 
fait que la comparaison avec 
les non-vaccinés s’appuie sur 
une population non testée, 
donc susceptible d’avoir 
été infectée et de posséder 
une immunité, ce qui 
minore mathématiquement 
l’efficacité de la vaccination. 
Mais elle confirme la très 
haute contagiosité du variant 
Delta, qui met à mal la 
stratégie d’éradication du 
virus par la vaccination. 
Celle-ci demeure toutefois 
indispensable, car elle 
permet d’éviter un afflux 
dans les services hospitaliers, 
et surtout de nombreux 
morts, ce qui est quand 
même l’objectif principal.

Le vaccin Moderna serait deux fois plus efficace que
 le Pfizer contre le variant Delta

Riches en fibres tout 
en ayant un index 
glycémique bas, 

les pâtes peuvent devenir 
d’excellentes alliées pour 
rester en forme, limiter 
le grignotage et manger 
sainement sans se fatiguer. 
Non seulement il en existe 
une variété surprenante, 
mais elles peuvent être 
cuisinées en variant les 
sauces, les types de cuisson 
et les assaisonnements 
(comme en témoigne les 
nombreuses proposés par 
Régal). Consommées de 
façon modérée, les pâtes 
peuvent devenir notre allié 
santé. Voici pourquoi :

Pour garder la ligne

Si vous êtres au régime, vous 
avez peut-être banni les pâtes 
de votre alimentation. Grave 
erreur ! D’après une publiée 
par la revue Nutrition and 
Diabetes, les féculents ne 
sont pas forcément associés 
à une prise de poids. Les 
chercheurs de l’IRCCS, 
en Italie, ont observé les 
habitudes alimentaires 
de 23 000 personnes. Ils 
ont ainsi remarqué que la 
consommation de pâtes est 
lié à un indice de masse 
corporelle (IMC) bas. Les 
participants à l’étude ont 
mangé des pâtes de façon 
modérée, en les associant 
aux autres ingrédients 
typiques de l’alimentation 

méditerranéenne : 
l’huile d’olive, les 
légumes et les fruits.

Pour leur nutriments
Les pâtes sont une source 
de magnésium, de vitamine 
B, de protéines et de fibres, 
surtout dans leur version 
complète, et lorsqu’elles 
ne sont pas cuites trop 
longtemps. Leur index 
glycémique est bas. Par leur 
composition, elles apportent 
de l’énergie que l’organisme 
assimile lentement, ce qui 
aide à limiter les envies 
de grignotage, et elles 
stimulent le transit intestinal.
Pour se régaler facilement
Faciles à préparer, les pâtes 
représentent une alternative 

saine et rapide lorsqu’on 
souhaite éviter les plats 
industriels gorgés de graisses 
et de sucres. N’hésitez pas à 
préparer des sauces à base 
de légumes grillés et d’huile 
d’olive, à tester des types de 
cuissons différentes en les 
préparant 

directement à la poêle 
après avoir fait chauffer 
de la sauce tomate, et à les 
proposer en salade, avec des 
tomates cerise, du basilic et 
des copeaux de parmesan 
pendant vos pique-niques 
d’été.

3 bonnes raisons de manger des pâtes régulièrement
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Bonbons, gâteaux, so-
das... On le sait : ces 
aliments sucrés ne 

sont pas des alliés minceur. 
Une petite douceur particu-
lièrement appréciée pourrait 
pourtant favoriser la perte 
de poids, selon une étude : 
le chocolat au lait. Explica-
tions.

Perdre du poids en man-
geant des aliments sucrés, un 

rêve impossible ? Des cher-
cheurs pourraient avoir exau-
cé le souhait des gourmands, 
en faisant une découverte 
surprenante : manger du 
chocolat au lait ne ferait pas 
grossir. S’il l’on connaît les 
vertus santé du chocolat noir, 
imaginer que le chocolat au 
lait, plus sucré, puisse être un 
allié minceur est particuliè-
rement étonnant. Et plus in-

croyable encore : consommé 
le matin, ce mets savoureux 
aiderait même à brûler les ca-
lories ! Les résultats de cette 
étude ont été publiés dans le 
FASEB Journal.

Consommer du chocolat 
au lait le matin réduirait 

l’apport énergétique

Pour parvenir à cette surpre-
nante conclusion, les cher-
cheurs ont suivi 19 femmes 
ménopausées pendant deux 
semaines. Les participantes 
ont été séparées en deux 
groupes : celles du premier 
groupe devaient consommer 
100 g de chocolat au lait le 
matin, dans l’heure qui sui-
vait leur réveil, tandis que 
celles du second groupe 
devaient manger 100 g de 
chocolat au lait le soir, dans 
l’heure qui précédait leur 
coucher.

Résultat : les volontaires 
n’ont pas pris de poids. 
Mais ce n’est pas tout : les 
chercheurs ont également 
découvert que le moment de 
la journée auquel le choco-
lat était consommé avait des 

conséquences différentes.

Manger du chocolat le soir 
améliorerait ainsi le rythme 
de sommeil et diminuerait 
l’appétit. Consommer cet ali-
ment sucré le matin présente-
rait encore plus d›avantages 
: cela diminuerait la glycé-
mie à jeun, diminuerait les 
niveaux de cortisol associés 
au stress, ainsi que l’apport 
énergétique «en réduisant 
les graisses et les glucides», 
peut-on lire dans l’étude.

Du chocolat pour mincir? 
Une stratégie qui a des 

limites

A la lecture dette bonne nou-
velle, vous vous apprêtez à 
mettre 100 g de chocolat au 
menu de votre petit-déjeu-
ner ? Prudence ! Cette étude 
comporte plusieurs limites, 
notamment liées au fait 
qu’elle a été menée sur un 
petit échantillon et sur une 
courte durée.

Si les participants n’ont 
pas pris de poids, c’est pro-
bablement parce que «de 
nombreuses personnes qui 
luttent pour perdre du poids 

consomment en réalité 
très peu de calories et sont 
connues pour sauter le petit-
déjeuner», explique à Insider 
Shena Jaramillo, une diététi-
cienne américaine. D’après 
la spécialiste, il est donc nor-
mal qu’ajouter du chocolat - 
ou tout autre aliment - dans 
sa routine alimentaire favo-
rise le sentiment de satiété et 
donc la perte de poids.

Cependant, «ce n›est pas 
une stratégie souhaitable sur 
le long terme», selon Lauren 
Harris-Pincus, une diététi-
cienne américaine interrogée 
par Verywell Health. Et pour 
cause : «Consommer 30 % 
de vos calories quotidiennes 
à partir du chocolat n›est 
pas idéal, car cela prend la 
place des nutriments néces-
saires provenant d›autres ali-
ments», conclut-elle.

Pour garder la ligne, pas 
de recette miracle : se faire 
plaisir raisonnablement avec 
du chocolat, le tout dans le 
cadre d’une alimentation 
équilibrée !

Manger cet aliment sucré boosterait la perte
 de poids

L’erreur que l’on fait tous
 avec le maïs

L’erreur que l’on fait tous avec

 le maïs

L
a principale faute que nous commettons 

avec le maïs est de l’utiliser uniquement 

en grains doux pour les manger froids ou 

légèrement grillés à la poêle. S’il ne s’agit pas à 

proprement parler d’une erreur, il est tout de même 

dommage de le limiter à cela. Le maïs est la céréale 

la plus cultivée au monde, devant le riz. Mais il a 

une particularité : il est également un légume et un 

féculent, en raison de sa forte teneur en amidon. Ce 

qui implique qu’il peut servir à différents usages, 

dans de nombreux types de préparations alimen-

taires. Que ce soit du maïs en grains doux, des épis, 

de la farine ou encore soufflé, chaque variation 

autour de cet aliment a des apports variés, tant au 

niveau du goût et de la texture que des caractéris-

tiques nutritionnelles. Ne vous en privez plus !
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On lui doit d’avoir 
fait du Sudoku un 
phénomène mondial. 

Maki Kaji, qui a popularisé 
ce jeu en lui donnant son nom 
japonais dans les années 1980, 
est mort, a annoncé Nikoli, sa 
maison d’édition. Il avait 69 
ans.
Le communiqué indique que 
son décès remonte au 10 août. 
Il a succombé à un cancer des 
voies biliaires.
Le concept originel du 
Sudoku, le carré latin, a été 
inventé au 18e siècle, par 
le mathématicien suisse, 
Leonhard Euler.

Sa version moderne, différente 
en raison de sa subdivision 
en neuf carrés de neuf cases, 
a été découverte au début des 
années 1980 dans un magazine 
américain par Maki Kaji, qui 
l’a alors importée au Japon.
« Nombres solitaires »
C’est lui qui lui a donné 
son nom japonais Sudoku, 
contraction de la phrase « 
les chiffres doivent être seuls 
», dont les deux caractères 
chinois peuvent être traduits 
par « nombres solitaires ».
Le jeu s’est répandu de par le 
monde lorsque Wayne Gould, 
un juge retraité de Hong-Kong, 

amateur de jeux de patience, 

a décidé en 1997, après avoir 

découvert le Sudoku au 

Japon, d’écrire un programme 

informatique générant des 

grilles de Sudoku.

Le joueur doit compléter une 

grille de neuf cases sur neuf 

cases, composées de sous 

carrés de trois cases par trois 

cases avec des chiffres allant 

de 1 à 9. Il faut veiller à ce 

qu’un chiffre n’apparaisse pas 

deux fois sur la même ligne, 

dans la même colonne ou le 

même sous-carré.

Le remake de A Star 
is Born réalisé par 
Bradley Cooper avec 

Lady Gaga a beau avoir 
connu un succès aussi bien 
critique que populaire, Barbra 
Streisand a un regard plus que 
mitigé sur le film. « J’ai pensé 
que c’était une mauvaise idée 

», a déclaré d’emblée la star 
de 79 ans lors d’une apparition 
dans l’émission The Sunday 
Project.
« Ecoutez, ça a été un gros 
succès. Je n’ai rien à redire à 
ça. Mais le succès m’intéresse 
bien moins que l’originalité », 
a-t-elle ajouté.

Pour Barbra Streisand, c’est 
bien simple, Bradley Cooper 
a échoué à donner un nouveau 
souffle au film de 1976 dans 
lequel elle donnait la réplique 
à Kris Kristofferson et qui, il 
faut le rappeler, était déjà un 
remake. Cette histoire avait 

en effet conquis le public par 
deux fois, d’abord en 1937, 
avec le film original de David 
O. Selznick, et avec celui de 
Moss Hart paru en 1954 avec 
Judy Garland et James Mason.
Barbra Streisand rêvait d’autre 
chose pour la dernière version 

en date.
Beyoncé plutôt que Lady Gaga
« Ça aurait dû être avec 
Will Smith et Beyoncé », a 
poursuivi la star, rappelant que 
Queen Bey avait accepté le 
rôle en 2011 avant de tomber 
enceinte de sa fille Blue Ivy. A 
l’époque, il était prévu que la 
réalisation soit confiée à Clint 
Eastwood et le rôle de Bradley 
Cooper aurait dû échoir à Will 
Smith.
« Je m’étais dit… c’est 
intéressant. Vous savez, de 
faire quelque chose d’encore 
différent – un style de musique 
différent, et quelque chose 
d’inclusif au niveau des 
acteurs. Alors j’ai été surprise 
quand j’ai vu à quel point ça 
ressemblait à la version dans 
laquelle j’ai joué en 1976 », a 
asséné Barbra Streisand.

Le Centre national de 
la cinématographie et 
d’audiovisuel (CNCA) 

a annoncé lundi dans un 
communiqué l’organisation 
de la semaine du film 
documentaire révolutionnaire 
dans le cadre des projections 
virtuelles qui coïncident 
avec la journée nationale du 
Moudjahid.
Cinq films documentaires 
seront projetées lors de 
cette manifestation qui 

s’étale de lundi à vendredi 
à partir de 18H00, indique 
un communiqué sur la page 
Facebook du CNCA.
Le premier jour verra 
la projection du film 
documentaire «Histoire 
du drapeau algérien» du 
réalisateur Sid Ahmed Hellachi 
tandis que les organisateurs ont 
programmé le documentaire 
«L’Organisation spéciale» du 
réalisateur Chérif Bghoura 
pour le mardi.

Le programme prévoit 
également la projection 
des documentaires «Le 
négociateur algérien» du 
réalisateur Tayeb Touhami et 
«Le congrès de Soummam 20 
août 1954» de la réalisatrice 
Nawel Arfaoui.
Le jour de la clôture de cet 
évènement, vendredi, verra 
la projection du film «Les 
attaques du 20 août 1955 du 
réalisateur Ramram Adel.

Maki Kaji, qui a fait la renommée du Sudoku, est mort

Journée du Moudjahid: 

Semaine du film documentaire révolutionnaire

Barbra Streisand descend le remake de
 « A Star Is Born » de Bradley Cooper avec Lady Gaga
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Le petit Etat côtier de 
Goa s’est presque 
totalement détourné 

de l’héritage culturel légué 
par 450 ans de colonisation 
portugaise dont la langue et le 
patrimoine architectural sont 
en passe de disparaître après 
60 ans dans le giron indien.
Les maisons délabrées et 
la domination culturelle 
croissante de Bollywood 
préfigurent l’effacement de 
l’histoire coloniale de Goa 
et l’oubli de cette langue 
portugaise qui autrefois 
permettait d’accéder à un 
statut social élevé et de se 
rapprocher du pouvoir.
Lorraine Alberto qui enseigne 
le portugais à l’université de 
Goa, constate que les jeunes 
de l’Etat sont de moins en 
moins nombreux à suivre 
ses cours. La plupart de ses 
étudiants viennent désormais 
d’autres régions de l’Inde.
«Mes propres enfants ne le 
parlent pas du tout», déclare à 
l’AFP l’enseignante indienne 
de 46 ans. «Ils ne voient 
simplement pas l’intérêt de 
l’apprendre».
Quand l’Inde s’est émancipée 
de l’empire britannique en 
1947, les habitants de Goa 
avaient alors été nombreux 
à réclamer en parallèle la fin 
de la présence portugaise. Et 
lorsque les troupes indiennes 
ont pris l’Etat en 1961 pour 
l’intégrer au reste du pays, 
les témoins furent surpris 

par la métamorphose aussitôt 
survenue. Elle fut totale.
«Ce fut très étrange (...) tout 
a changé si vite», se souvient 
Honorato Velho, directeur 
d’école à la retraite. Cet 
homme de 78 ans vivait dans 
le voisinage du grand-père 
d’Antonio Costa, l’actuel 
Premier ministre portugais, 
et se souvient avec émotion 
de son enfance bercée par 
les influences européennes 
mêlées aux spécificités 
locales.
- «Capsules de notre 
culture» «Ma femme et moi 
parlons encore portugais 
par habitude, mais jamais 
avec nos enfants», confie à 
l’AFP M. Velho. Dans tout 
l’État, les maisons coloniales 
portugaises tombent en ruine, 
beaucoup sont démolies 
pour laisser place à des 
immeubles d’habitation. La 
disparition progressive des 
terrasses couvertes typiques 
et des fenêtres en nacre, pour 
adoucir la réverbération du 
soleil, n’est pas seulement 
une perte pour le patrimoine 
architectural, selon l’écrivaine 
Heta Pandit, experte de 
l’architecture de Goa qui 
milite pour sa préservation.
«Ces maisons sont des 
témoignages de l’histoire de 
Goa, ce sont des capsules 
de notre culture», assure-t-
elle. Seule une petite poignée 
de bâtisses sélectionnées 
va pouvoir être sauvée 

de la destruction et du 
développement, ajoute Mme 
Pandit.
Enfant de Goa, Sonia Shirsat, 
à 40 ans, est aujourd’hui une 
grande voix du fado, chant 
mélancolique traditionnel 
portugais rythmé à la guitare, 
apparu au début du XIXe 
siècle et classé par l’Unesco 
au patrimoine culturel 
immatériel.
A l’occasion d’un concert en 
plein air dans un village côtier 
de Goa, devant quelques 
dizaines de spectateurs, la 
chanteuse prend le temps 
d’expliquer la signification 
de chaque titre de son récital, 
sachant qu’une grande part de 
l’audience ne comprend pas 
ou peu le portugais.
Elle-même, à l’adolescence, 

refusait d’apprendre le 
portugais et pourtant, elle 
oeuvre désormais à perpétuer 
le fado à Goa et invite les 
nouvelles générations à 
marcher sur ses traces.

- Le fado et le sitar -
«Ma mère avait essayé de 
m’enseigner la langue, mais 
cela ne m’intéressait pas», 
raconte-t-elle à l’AFP. Tout 
a changé lorsque, jeune fille, 
elle a rencontré un guitariste 
portugais qui a trouvé que sa 
voix, «riche et veloutée», était 
idéale pour le fado. Elle a alors 
quitté Goa pour Lisbonne où 
elle apprît le fado. En 2008, 
elle fut la première Indienne, 
chanteuse de fado, à s’y 
produire en solo.
Depuis, Sonia Shirsat chante 
son fado dans le monde entier, 

qu’elle aime à métisser parfois 
en mêlant des instruments 
de musique traditionnelle 
indienne comme le sitar que 
le grand maître indien Ravi 
Shankar a contribué à faire 
connaître en Occident.
Tous les chants du fado sont 
naturellement baignés de 
nostalgie mais à Goa, ils 
portent la résonance singulière 
de deux époques. «Le fado ne 
parle pas seulement de ce qui 
est perdu, il parle aussi de ce 
qui est à venir», explique la 
chanteuse, «il appartient à la 
vie de Goa depuis plus de 100 
ans. Si nous ne le préservons 
pas, cela revient à anéantir 
une partie de ce que nous 
sommes.»

Amazon vient 
d’annoncer que 
le tournage de la 

série « Le seigneur des 
anneaux» a été délocalisé 
de la Nouvelle-Zélande à la 
Grande-Bretagne. Le géant 
du « streaming » a indiqué 
que cette décision s’inscrit 
dans sa stratégie d’expansion 
en Grande-Bretagne, où sont 
déjà tournées nombre de ses 
productions.
Il n’y aura pas de Nouvelle-
Zélande pour le Hobbit. 

L’annonce d’Amazon a suscité 
la consternation dans le pays. 
Il est vrai que le tournage de 
la trilogie du Seigneur des 
anneaux, au début des années 
2000 avaient été une manne 
pour la Nouvelle-Zélande, 
attirant chaque année des 
millions de touristes.
On imagine les attentes 
suscitées dans le pays par la 
création d’une série inspirée 
du roman de Tolkien. Les 
professionnels du tourisme 
tout autant que du cinéma se 

réjouissaient déjà, espérant 
que tout cela contribuerait à 
faire de la Nouvelle-Zélande 
un des leaders mondiaux du 
secteur cinématographique, 
en particulier en matière 
d›effets spéciaux numériques.
Dans ces conditions, la 
délocalisation du tournage 
vers la Grande-Bretagne est 
« un terrible coup dur, une 
énorme occasion manquée 
pour la Nouvelle-Zélande », 
a regretté le porte-parole de 
l›opposition, Todd McClay.

L’héritage portugais de Goa tend à disparaître 
après 60 ans dans le giron indien

La série «Le seigneur des anneaux» 
sera tournée en Grande-Bretagne
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Ryan Reynolds n’a au-
cun problème à l’ad-
mettre : il n’aurait pas 

été bien loin sans sa moitié. 
L’acteur est connu pour sou-
vent participer à l’écriture de 
ses films, et ça avait été le cas 
pour Deadpool, l’un de ses 
plus grands succès. Pourtant, 
comme il l’a révélé au micro 
de Sirius XM, c’est Blake Li-
vely qui a écrit ses répliques 
les plus mémorables.
« J’écris sur beaucoup de mes 
films. Il y a beaucoup de trucs 
super que j’ai écrits et qui 

étaient en fait de Blake. Blake 
débarquait, prenait le clavier 
et disait : “Et ça” Et je me 
disais : “C’est incroyable”. »
La faute au sexisme hol-
lywoodien
« Elle m’a tellement aidé 
dans Deadpool, toutes sortes 
de films qui ont été de grands 
succès », a continué Ryan 
Reynolds, déplorant que son 
épouse ne soit pas reconnue 
pour son talent d’écriture. 
A ce titre, Ryan Reynolds 
assure avoir tenté à plusieurs 
reprises de faire en sorte que 

Blake Lively soit créditée 
pour ses précieuses contribu-
tions. En vain.
Un blocage qui, d’après lui, 
est à mettre sur le compte du 
« sexisme inhérent » à l’in-
dustrie du cinéma. Ryan Rey-
nolds est de retour à l’écran 
avec Free Guy, actuellement 
dans les salles. Comme à son 
habitude, Ryan Reynolds a 
participé à l’écriture. Reste 
à savoir lesquelles de ses ré-
pliques sont sorties de l’ima-
gination de Blake Lively !

Selena Gomez n’avait 
absolument pas 
conscience de ce qu’im-

pliquait son engagement avec 
Disney lorsqu’elle a obtenu 
son premier rôle principal 
dans Les Sorciers de Waverly 
Place. Avec le recul, la chan-
teuse et actrice de 29 ans 
comprend désormais qu’elle 
avait « laissé le contrôle de 
sa vie » au géant du divertis-
sement sans savoir ce qu’elle 
faisait.
Désormais libre de ses mou-
vements, Selena Gomez a 
décidé de mettre un peu de 
côté sa carrière musicale pour 
se concentrer sur la comédie. 
Et c’est d’ailleurs avec plaisir 
qu’elle retourne sur le petit 
écran avec une nouvelle série 
Hulu intitulée Only Murders 
in the Building.
Sophistiqué
« Je dirais que le niveau de 
sophistication de ce qu’on 
m’a présenté est la première 

raison pour laquelle j’ai voulu 
le faire. C’est vraiment bon 
d’être de retour à la télé et aus-
si d’avoir le rôle d’un person-
nage qui a le même âge que 
moi, ce qui n’arrive jamais. 
Alors je suis très heureuse de 
le faire », a expliqué Selena 
Gomez lors d’une conférence 
de presse à laquelle a assisté 
E! News.
Dans Only Murders in the 
Building, Selena Gomez 
donne la réplique à Martin 
Short et Steve Martin, leurs 
personnages formant une 
équipe plutôt inattendue afin 
de résoudre un mystérieux 
meurtre survenu dans l’im-
meuble new-yorkais où ils 
résident. Les trois premiers 
épisodes de la série seront 
disponibles en France pour 
les abonnés Disney+ Star dès 
le 31 août prochain.

Catherine Zeta-Jones 
a obtenu le rôle de 
Morticia Addams 

dans Wednesday, la série Net-
flix dédiée au personnage de 
Mercredi. La star de Prodigal 
Son donnera donc la réplique 
à Jenna Ortega à qui a été 
confié le rôle-titre, ainsi qu’à 
Luis Guzman qui incarnera 
Gomez Adams comme le ré-
vèle Entertainment Tonight.
Le casting étant presque au 
complet, on peut espérer un 
début de production dans les 
prochains mois et, qui sait, 
une sortie pour la fin de l’an-
née prochaine.

Du mystère et encore du 
mystère

Wednesday se présente 
comme une histoire de pas-
sage à l’âge adulte dans 
laquelle la macabre adoles-
cente sera amenée à résoudre 
des mystères aux accents sur-
naturels au sein de la Never-
more Academy où elle étudie. 

Au fil des huit épisodes que 
comprendra la série, le per-
sonnage se découvrira des 
pouvoirs psychiques éton-
nants et n’aura d’autre choix 
que d’apprendre à les maîtri-
ser afin de tirer au clair la cu-
rieuse épidémie de meurtres 
qui touche la ville.
Des événements bien étranges 

qui, comme par hasard, pour-
raient bien être liés à un autre 
mystère vieux de 25 ans au-
quel ont été mêlés ses parents. 
Une trame qu’on sera tenté de 
qualifier de « burtonienne », 
ce qui s’explique sans doute 
par le fait que Tim Burton va 
réaliser et produire la série !

Chloe Bennet a décidé de 
quitter le projet de l’adap-
tation live du dessin animé 
culte Les Supernanas avant le 
tournage du pilote. L’actrice 
d’Agents of S.H.I.E.L.D. de-
vait incarner Belle mais n’a fi-
nalement pas pu participer au 
projet à cause de problèmes 

d’emploi du temps, affirme 
Entertainment Weekly.
En effet, Warner Bros avait 
décidé de redévelopper le 
pilote, dont le script original 
était trop théâtral, et la comé-
dienne ne pouvait pas parti-
ciper à ce nouveau cycle de 
développement.

Catherine Zeta-Jones sera 
Morticia Addams dans la série 

sur Mercredi de Netflix

Info Star...

Chloe Bennet quitte 
le tournage de 

«Supernanas » 

Ryan Reynolds doit son 
succès à Blake Lively 
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Coronavirus:

710 nouveaux cas, 635 guérisons et 36 décès

Covid-19/vaCCin:

Acheminement de 3 millions 
de doses acquises de la Chine

Le ministère de la Communication annonce la fermeture 
«immédiate et définitive» de la chaîne Lina TV pour 

«activités en dehors des cadres juridiques»

Météo : des pluies orageuses sur 12 wilayas

Covid-19 :

 Remise de neuf 
générateurs d’oxygène au 

profit d’établissements 
publics hospitaliers

Sept cent dix (710) 
nouveaux cas confirmés 
de coronavirus 

(Covid-19), 635 guérisons et 
36 décès ont été enregistrés 
ces dernières 24 heures en 
Algérie, a indiqué lundi le 
ministère de la Santé dans un 
communiqué.
Le total des cas confirmés de 
coronavirus s’élève ainsi à 
187.968 dont 710 nouveaux 

cas durant les dernières 24 
heures, celui des décès à 4.830 
cas, alors que le nombre de 
patients guéris est passé à 
126.661 cas.
Par ailleurs, 33 patients sont 
en soins intensifs, ajoute la 
même source.
En outre, 14 wilayas n’ont 
recensé aucun cas durant la 
même période, 14 autres ont 
enregistré de 1 à 9 cas, tandis 

que 20 wilayas ont enregistré 
10 cas et plus.
Le ministère de la Santé 
rappelle, par la même 
occasion, que la situation 
épidémiologique actuelle 
exige de tout citoyen vigilance 
et respect des règles d’hygiène 
et de distanciation physique, 
tout en insistant sur le respect 
du confinement et du port du 
masque.

Un avion de transport 
militaire relevant des 
Forces aériennes a 

atterri, lundi matin, au niveau 
de la Base aérienne de Boufarik 
avec à son bord une cargaison de 
vaccins anti-covid-19 estimée à 
trois millions de doses acquises 
de la République populaire de 
Chine, indique un communiqué 
du Ministère de la Défense 
nationale (MDN).
«Dans le cadre des efforts 
continus visant à lutter contre 

la propagation du Coronavirus 
(Covid-19), un avion de 
transport militaire relevant de 
nos Forces aériennes a atterri, 
la matinée du 16 août 2021, au 
niveau de la Base aérienne de 
Boufarik/1ère Région militaire, 

à son bord une cargaison de 
vaccins anti-covid-19, estimée 
à trois millions (3.000.000) de 
doses acquises de la République 
populaire de Chine», précise le 
MDN.
«Ces opérations se poursuivront 
et d’autres cargaisons de 
vaccins et de matériel médical 
nécessaire seront acheminés 
dans les prochains jours pour 
soutenir le système de santé 
national», ajoute la même 
source.

Le ministère de la 
Communication a 
affirmé, lundi, dans un 

communiqué, que la chaîne 
Lina TV activait en dehors des 
«cadres juridiques en vigueur», 
d’où l’impératif de sa «fermeture 
immédiate et définitive».
«En réponse à la demande 
de l’Autorité de régulation 
de l’audiovisuel (ARAV), le 
ministère de la Communication 

précise que la chaîne Lina TV 
n’a jamais bénéficié d’agrément 

préalable pour l’exercice de son 
activité audiovisuelle en Algérie 
et ses activités en dehors des 
cadres juridiques en vigueur 
exigent sa fermeture immédiate 
et définitive», indique le 
communiqué.
«Nous attendons des autorités 
compétentes l’application des 
décisions de l’ARAV et du 
ministère de la Communication», 
conclut le document.

Après la canicule, 
place aux pluies. Ce 
mardi, un bulletin 

météorologique spécial 
(BMS) annonce des pluies 
orageuses, à partit de midi 
juqu’à 21 heures.
Le BMS précise que 12 
wilayas  du nord du pays en 
seront affectées.
Précisément, il s’agit de 
Médéa, Bouira, Bordj Bou 
Arréridj, M’Sila, Mila, Sétif, 
Djelfa, Oum el Bouaghi, Tebessa, Constantine, Khenchela et Batna.

Neuf générateurs 
d’oxygène ont 
été livrés, lundi à 

Alger, par des opérateurs 
privés et des associations, 
à titre de dons au profit 
d’établissements publics 
hospitaliers (EPH) dans 
plusieurs wilayas.
Il s’agit des hôpitaux de 
« Tidjani Haddam » à 
Bir El Ater, « Bekkaria 
» (Tébessa), « Mohamed 
Boumaali » à Ain Beida 
(Oum El Bouaghi) et « 
Mohamed Boudiaf » à 
Barika (Batna) ainsi que les 
hôpitaux de Mostaganem, 
Hassi Messaoud (Ouargla), 
Sétif et Makra (Msila), 
a précisé le ministère de 
l’Industrie pharmaceutique 
dans une publication 

Facebook.
Selon la même source, cette 
opération qui s’est déroulée 
sous la supervision du 
directeur du contrôle 
au ministère, Bachir 
Allouache, en présence 
des deux membres du 
Conseil de la Nation, en 
l’occurrence Moumen El-
Ghali et Ahmed Latifi, 
s’inscrit dans le cadre de 
l’accompagnement et du 
soutien du Ministère de 
l’Industrie Pharmaceutique 
aux initiatives entreprises 
par diverses institutions, 
organismes et associations 
au niveau local afin 
d’assurer la disponibilité 
de l’oxygène médical, et 
de satisfaire la demande 
croissante de cette matière.


